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Gil Pereira comenta sobre importante 
passo para o Anel Rodoviário de Moc

Sociedade Rural 
convida Valence 
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Será realizado amanhã, o Dia D de Vacina-
ção contra a Covid-19, em evento das secre-
tarias municipais de Educação e Saúde, com 
o objetivo de apresentar o plano de ação das 
atividades a serem realizadas no decorrer da 
semana. Na última segunda-feira, no auditório 
da Escola Técnica, ocorreu a abertura do Plan-
tão de Mobilização e Vacinação Contra a Co-
vid-19 para os estudantes do Sistema Municipal 
de Ensino. Com o lema “Estudantes saudáveis 
dentro e fora da escola”.

A Prefeitura de Pirapora realizou a entrega 
de donativos às famílias atingidas pelas chuvas, 
na terça-feira (22), em solenidade no Centro 
de Convenções. As dezenas de kits de alimen-
tos e de higiene, cobertores e garrafas de água 
mineral e água sanitária foram angariadas jun-
to ao Rotary de Pirapora, que desenvolve um 
trabalho destacável em ajuda humanitária no 
município. De acordo com a Defesa Civil de 
Pirapora, as doações serão repassadas para as 
famílias da Ilha do Coqueirinho, onde foram 
registrados os maiores impactos das chuvas 
intensas nos últimos meses. 

Um novo passo foi dado para viabilizar o projeto que visa a construção do Hospital do Câncer da Fundação Sara. A expec-
tativa é que o Governo Federal possa liberar verbas para continuidade das obras. O Hospital do Câncer da Fundação Sara está 
sendo construído em um terreno doado pela Santa Casa, na rua Tiradentes, região central de Montes Claros.

OAB Montes claros lança 
“Acelera Processo” 
junto ao Judiciário
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dia d de Vacinação será 
realizado, amanhã, nas 
escolas municipais

Amams pede ajuda do governo federal 
para construção de hospital da 
Fundação Sara 

DIVULGAÇÃO

Pirapora entrega 
doações para as famílias 
atingidas pelas chuvas
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Histórica demanda em razão da insegurança para todos que utilizam trechos das BRs 
135 e 251, além dos entraves ao desenvolvimento econômico regional, a obra é sonho 
de ao menos três décadas que agora se torna realidade. “A Prefeitura de Montes Claros 
declarou de utilidade pública duas áreas para intervenção ambiental e construção do 
Anel Norte”, ressaltou o deputado Gil Pereira, ao citar a publicação oficial. 

HUDSON BRASIL

Com o tema “O Que Esperar do Exame Ci-
topatológico do Colo Uterino?”, a Santa Casa 
Montes Claros, através das clínicas Radialis e 
Oncocenter, realizou um encontro de especia-
listas. 

Especialistas discutem
importância do exame 
Papanicolau em Moc

DIVULGAÇAO

Com o objetivo de promover um estilo 
de vida saudável, o departamento de saúde 
da Igreja Adventista para o norte e noroes-
te de MG, realizou de 15 a 20 de março, na 
sede administrativa da Igreja Adventista do 
Sétimo Dia para o Norte e Noroeste de MG, 
com líderes das igrejas locais, um curso que 
incentiva a busca do viver saudável.

curso que incentiva estilo de vida saudável é 
realizado em Montes claros
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O povo brasileiro tem sido vítima 
dos delinquentes da política há tempos. 
Não é de hoje que crimes como pecula-
to, termo jurídico que define a prática de 
rachadinha, são cometidos com naturali-
dade e desenvoltura nos corredores de 
Brasília. O advento da Lava Jato tornou-
se um marco para o brasileiro comum, 
que viu, pela primeira vez, os poderosos 
e até então intocáveis donos do poder, 
serem condenados e encarcerados por 
desviar dinheiro público. O sistema, 
contudo, preparava seu contra-ataque.

Em pouco tempo a Lava Jato foi ex-
tinta, corruptos foram soltos e o centrão 
voltou ao núcleo do poder, comandan-
do estatais, indicando dirigentes e con-
trolando a máquina pública. A reação 
foi além, com leis sendo revistas, penas 
abrandadas ou extintas, e os sistemas de 
controle sendo enfraquecidos. Aquele 

que havia sido eleito para combater o 
mecanismo, acabou mostrando-se seu 
mais ardoroso defensor. Mais um caso 
típico de estelionato eleitoral.

Diante dos graves desacertos na eco-
nomia e uma pandemia que ainda não 
forneceu qualquer trégua para nossa po-
pulação, tudo leva a crer que o brasileiro 
se esqueceu que o combate à corrupção 
havia se tornado uma bandeira inegociá-
vel levantada por nosso povo. Com pro-
blemas como a fome, desemprego e um 
vírus que não escolhe vítimas, tudo leva 
a crer que a gravidade das dificuldades 
que enfrentamos mudaram as preocupa-
ções de patamar para complicações mais 
urgentes.

Infelizmente isto é um grave equívo-
co, pois a contaminação do sistema pela 
corrupção é a principal causa de nossas 
mazelas, geradoras de desemprego, in-

flação, fome, violência e inclusive mortes 
durante esta pandemia. Para consertar-
mos os problemas do país, precisamos 
resgatar a ética como elemento essencial 
das relações políticas com a certeza que 
as leis estejam sendo aplicadas e os ór-
gãos de controle em funcionamento.

Esta eleição pode promover este 
reencontro ético que nosso país tanta 
necessita. Por várias vezes defendi que a 
polarização que vivemos é geradora de 
um sistema perverso que retroalimenta 
dois grupos que representam um mes-
mo modelo falido de governo. Temos, 
mais uma vez, a chance de romper com 
as práticas que levaram nosso país ao 
fundo do poço moral e fiscal, com arrou-
bos de inflação e práticas de corrupção.

A memória do brasileiro não pode 
ser subestimada. Pode estar adormecida, 
porém jamais esquecida. O repúdio ao 

modelo petista de governar ainda está 
presente em forma de trauma para a 
maioria dos brasileiros. Tudo indica que 
um projeto alternativo ao caos bolsona-
rista e a corrupção petista pode se encai-
xar nos anseios de um povo que cansou 
dos extremos e deseja apenas um país 
estável, com mais segurança e emprego.

A lembrança de um período em que 
o cidadão médio enxergava a construção 
de um novo país, quando a lei valia para 
todos e finalmente a corrupção era puni-
da, ainda vive na mente de grande parte 
dos brasileiros. Precisamos de pessoas 
comprometidas com este projeto, um 
desenho de nação soberano, longe dos 
erros do passado e da raiva do presente, 
focados em construir um país onde a 
força da lei valha mais do que a vontade 
dos homens de terno que circulam entre 
rachadinhas, mensalões e petrolões.

Com o afunilamento das candidaturas e com a proximidade das 
eleições, o ex-presidente Michel Temer define “a chamada terceira via 
como uma homenagem não ao candidato, mas ao eleitorado. Meu 
objetivo é a pacificação do país. A reorganização do país. O presidente 
da República, logo depois de ser eleito, precisa fazer uma mensagem 
pela paz no Brasil. Juntar os partidos da situação e da oposição, os 
chefes de poderes, os governadores e entidades civis para fazer um 
grande pacto nacional para reconstruir o Brasil. Não olhar para o re-
trovisor, mas olhar para frente.” 

MUDANçA DE RUMO

Os movimentos de Geraldo Alckmin (para se viabilizar como vice 
do ex-presidente Lula na disputa à Presidência da República, foram 
questionadas ontem pelo governador de São Paulo, João Doria. Ele 
disse respeitar a trajetória de Alckmin e lembrou que ele foi um dos 
fundadores do PSDB e que disputou duas eleições contra Lula. O 
PSDB, segundo Doria, combateu a corrupção de Lula nos 13 anos 
de governo do partido e questiona o fato de agora, o ex-tucano se 
alinhar justamente a quem tanto combateu. Sobre o processo elei-
toral, Doria disse que a população está preocupada com comida no 
prato, vacinação dos filhos, proteção dos empregos. O ex-governador 
Geraldo Alckmin se filiou ontem ao PSB, em evento em Brasília, sem 
a ausência de Lula. O ex-tucano pode ser indicado para ser vice na 
chapa do ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) na disputa pela 
Presidência da República. A composição da chapa ainda não está fe-
chada. Lula afirmou que ainda é preciso conversar sobre o assunto.

GOVERNADORES MANTéM CONGELAMENTO
DO ICMS SOBRE COMBUSTíVEIS

Os governadores decidiram prorrogar por mais 90 dias o conge-
lamento do estadual Imposto sobre Operações relativas à Circulação 
de Mercadorias (ICMS), que incide sobre gasolina, etanol e gás de 
cozinha (GLP). A medida venceria no próximo dia 31 de março. O 
governador do Piauí, Wellington Dias, PT, que é presidente do Fórum 
de Governadores, anunciou, em Brasília, a decisão. Segundo Dias os 
governadores estão “autorizando ao Comsefaz (Comitê Nacional de 
Secretário da Fazenda) a prorrogar a medida que adotamos desde 1º 
de novembro de 2021, que fez o congelamento do preço médio base 
para efeito do ICMS.”

INSTITUTO HISTóRICO E GEOGRáFICO E AMAGIS 
DISCUTEM O MOVIMENTO MODERNISTA 

Dando continuidade à série de palestras “Encontros sobre a Se-
mana de 1922, o Modernismo e os Mineiros”, o Instituto Histórico e 
Geográfico de Minas Gerais (IHGMG) e a Associação de Magistrados 
Mineiros (Amagis), promovem, neste sábado (26), mais um debate so-
bre a influência do movimento nas áreas da arquitetura e da literatu-
ra. O evento terá como convidados o presidente do Instituto Estadual 
do Patrimônio Histórico e Artístico de Minas Gerais (Iepha/MG), Feli-
pe Cardoso Vale Pires, que vai abordar o tema “Arquitetura Moderna 
Brasileira: sonho antropofágico manifesto em concreto”. Em seguida, 
a presidente da Academia Montes-clarense de Letras, Ivana Ferrante 
Rebello e Almeida, aborda o tema “A Semana de Arte Moderna: “Não 
fomos colonizados, fizemos carnaval”. A mediação é do pesquisador 
Fabiano Lopes de Paula.

INFLUêNCIA DA SUDENE NOS MUNICíPIOS MINEIROS

O senador do MDB mineiro, Carlos Viana avisa que o conselho 
do Banco do Nordeste autorizou a abertura de cinco novas agências 
no leste de Minas. As cidades beneficiadas são Governador Valadares, 
Guanhães, Inhapim, Mantena e Aimorés. Para Viana, esse é um passo 
importante na inserção e no desenvolvimento dos 81 municípios mi-
neiros que passaram a fazer parte da área mineira da Sudene.

UMA NEGOCIAçãO E MUITOS INTERESSES

O tom da conversa entre o ex-presidente Lula e o prefeito de Belo 
Horizonte, Alexandre Kalil, na última segunda-feira, em São Paulo, 
está sendo mantida em segredo, pelo menos por enquanto. Também 
acompanhou a conversa o ex-ministro Walfrido dos Mares Guia, no 
que Kalil chamou de bate-papo e avisou que não tem ideologia e não 
está amarrado a ninguém. A expectativa é a de que Kalil anuncie ama-
nhã o seu afastamento da prefeitura para disputar o governo de Minas 
pelo PSD. A negociação passa também pelo presidente nacional do 
partido, Gilberto Kassab, que tem suas próprias ideias em relação à 
disputa à presidência da República, apesar de conversar bem com 
Lula, compor uma chapa em Minas não seria tão fácil. O PT quer in-
dicar o nome de Reginaldo Lopes ao Senado, mas Alexandre Silveira 
não pretende abrir mão da disputa. Ele assumiu a vaga no Senado 
no lugar de Antônio Anastásia e conta com o trabalho realizado com 
prefeitos do interior de Minas para garantir um novo mandato. 

Quais são as prioridades do seu time?

conheça as modalidades de 
seguro para condomínios

VALdEZ MONTERAZO
cOAch ExEcuTiVO, ESPEciALiZAdO EM NEGóciOS, 

LidERANçA E PSicOLOGiA POSiTiVA

JOSÉ ROBERTO iAMPOLSKY
cEO dA PARiS cONdOMÍNiOS

Tanto a Lei nº 4.591/1964 quanto o 
Novo Código Civil estabelecem a obriga-
toriedade da contratação de seguro para 
cobrir toda a edificação contra o risco de 
incêndio ou outros eventos quaisquer, 
que possam causar destruição total ou 
parcial das instalações.

De acordo com as leis vigentes, o 
síndico responde ativa e passivamente, 
em juízo ou fora dele, por qualquer ina-
dequação ou insuficiência constatada de 
seguro.

Já que a legislação não categoriza 
quais os outros eventos que devem ser 
segurados além de incêndio, deixando 
de lado a definição das coberturas obri-
gatórias, é preciso adquirir um seguro 
que garanta todas as ocorrências a que 
o condomínio esteja sujeito.

Entre eles, podem ser destacados: 
raios, explosão, queda de aeronaves, 
danos elétricos, vendaval, impacto de 
veículos, quebra de vidros, roubo, bem 
como os seguros de responsabilidade 
civil do condomínio, do síndico, dos 
portões e veículos.

Também é necessário lembrar que 
a responsabilidade pela renovação do 
seguro é do síndico. Além disso, não se 
justifica a insuficiência de coberturas em 

apólices vencidas. Portanto, é essencial a 
revisão de valores e de coberturas a cada 
renovação.

Qual a diferença entre cobertura am-
pla e simples?

Escolher o seguro que melhor se 
enquadre à realidade e às necessidades 
de cada condomínio é essencial para se 
manter o patrimônio totalmente prote-
gido.

Pensando nisso, as seguradoras cria-
ram produtos específicos. Os seguros 
de cobertura simples englobam apenas 
danos causados à edificação ou equipa-
mentos de uso comum por incêndio, 
queda de raio, explosão e queda de 
aeronaves.

As demais coberturas – danos elé-
tricos, vazamento de água de chuvei-
ros automáticos (sprinklers), desmo-
ronamento total ou parcial, impacto 
de veículos, roubo de bens, tumultos/
greves/lockout, vazamento de tanques 
e tubulações, vendaval e granizo – são 
opcionais na cobertura simples. Ao 
passo que na cobertura ampla estão 
inclusas.

Existem ainda as coberturas espe-

ciais, que podem ser contratadas isola-
damente para ambas as modalidades, 
devendo ser avaliadas de acordo com 
cada caso. São elas: danos morais, in-
cêndio de bens do condomínio, perda 
de aluguel, RC (responsabilidade civil) 
veículos, RC Condomínios, RC síndico 
e valores no interior do condomínio, 
entre outras.

A modalidade ampla garante a in-
denização para danos totais da edifica-
ção. Por outro lado, mesmo que um 
condomínio com cobertura simples 
contrate um opcional, isso não signi-
fica adquirir a mesma cobertura garan-
tida na ampla.

A maior vantagem do seguro de 
cobertura ampla é a segurança que o 
condomínio tem por estar totalmente 
coberto, caso ocorra um sinistro. Em 
contrapartida, o custo é a principal 
desvantagem, podendo representar 
até mais que o dobro da cobertura 
simples.

O bom é que o seguro de cober-
tura ampla não é obrigatório para 
condomínios. A resolução que estabe-
leceu esta modalidade de seguros (re-
solução CNSP 218/2010) determinou 
obrigações apenas às seguradoras, e 

não aos condomínios. Portanto, trata-
se de uma modalidade opcional.

Quando a cobertura ampla é mais 
recomendada?

A contratação de seguro de cobertu-
ra ampla é recomendada para edifícios 
que possuem risco de desabamento 
por obras ou reformas já realizadas, ala-
gamento e terremoto. Com isso, o imó-
vel passa a ter garantia de reconstrução 
por perda total em um número maior 
de ocorrências.

O seguro se aplica em toda e qual-
quer edificação, mas é indicada, prin-
cipalmente, para os condomínios do 
litoral e para aqueles mais antigos, com 
maior número de intervenções e mu-
danças nas unidades autônomas.

Vale ressaltar que pode haver algu-
mas pequenas variações entre as segu-
radoras nas modalidades de cobertura 
ampla, com a inclusão ou exclusão de 
alguns itens. Por esse motivo, é sempre 
crucial comparar as possibilidades. E 
existem algumas companhias tradicio-
nais em seguros para condomínios que 
oferecem a modalidade ampla a preços 
mais competitivos. Basta pesquisar.

“O obvio só é obvio quando é 
dito.”

Em uma carreira, ou conduzindo 
uma empresa, é muito comum pesso-
as simplesmente não saberem o que é 
primordial em suas atividades.

Vou explicar melhor, por não te-
rem clareza de quais são suas maiores 
prioridades, profissionais perdem 
tempo, recursos, esforços e não con-
seguem resultado algum.

Acontece que definir e explanar as 
áreas prioritárias de trabalho de um 
profissional é responsabilidade de 
seu líder. No entanto, essa é uma área 
amplamente negligenciada.

Se pergunte, quantas vezes você 
presenciou funcionários completa-
mente perdidos quanto as suas res-
ponsabilidades?

Se você é um líder ou gestor, saiba 
que é impossível medir o resultado 
de algo que não foi acordado.

Entre o achismo sobre as priori-
dades por parte do colaborador e a 

falta de direção por parte da gestão, 
o trabalho simplesmente primordial 
simplesmente não é realizado.

Imagine a seguinte metáfora. Você 
tem um quintal e deseja contratar al-
guém para cuidar do jardim.

Você acha uma pessoa e fala para 
ela, cuide do meu quintal.

Ao final do dia, você percebe que 
nada relacionado ao jardim foi feito e 
o profissional investiu todo tempo lim-
pando a casa do cachorro e a piscina.

De quem foi a culpa? Naturalmente 
sua, por falta de objetividade.

Imagina agora que ao invés de sim-
plesmente pedir para que ele cuide do 
seu quintal, você fala:

Cuide do jardim. Para isso preciso 
que, adube o terreno, arranque as plan-
tas mortas, plante novos brotos, irrigue 
e pode as árvores.

 Provavelmente o resultado seria 
bem diferente, não é verdade?

Por mais simples que seja a metáfo-
ra, situações semelhantes ocorrem qua-

se que exatamente da mesma forma.
Profissionais caros e gabaritados, 

simplesmente não tem definidas quais 
são suas áreas de resultado prioritárias 
e suas respectivas métricas de desem-
penho.

Agora você pode estar se pergun-
tando:

Legal, entendi que é importante 
definir as áreas prioritárias de meus co-
laboradores, mas o que exatamente são 
as áreas de resultado prioritárias?

Elas são exatamente as prioridades 
de um determinado profissional, 
os pontos quentes que tem maior 
relevância para de do que qualquer 
outra tarefa.

Para defini-las, basta que você se 
pergunte: Se este profissional pu-
desse fazer apenas uma, duas, cinco 
coisas ao longo do dia, quais seriam 
elas?

Ter as áreas prioritárias claras sig-

nifica para seu time:
- Definição de papeis e responsa-

bilidades
- Regras do jogo definidas
- Foco em resultados específicos
- Ciclos de gestão por medição

Investir energia pensando nisso 
junto ao seu time pode te render 
muito mais tempo de sobra e mais 
resultados.

E você? Já sabe quais são as prin-
cipais responsabilidades de seus co-
laboradores?

Indo ainda mais além, eles tem 
clareza sobre quais são elas?

Refletir sobre esses elementos 
pode ajudar a dar mais clareza a você 
e seus colaboradores sobre seus 
principais papéis responsabilidades.

Repetindo a frase inicial do arti-
go, o óbvio só é óbvio quando é dito.

Investir tempo definindo o ób-
vio, as áreas prioritárias, pode multi-
plicar a capacidade de execução sua 
e de seu time.
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Reencontro com a Ética

Transformações e o futuro 
sustentável das organizações (Parte 1)

MÁRciO cOiMBRA
PRESidENTE dA FuNdAçãO dA LiBERdAdE EcONôMicA. ciENTiSTA POLÍTicO, MESTRE 

EM AçãO POLÍTicA PELA uNiVERSidAd REY JuAN cARLOS

MONicA BRESSAN
ESPEciALiSTA EM GOVERNANçA cORPORATiVA, cOMPLiANcE

Alguns momentos dA 
noite de homenAgem 
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A pandemia acelerou a preocu-
pação das empresas, e da sociedade 
como um todo, em relação ao ESG 
- Environmental, Social and Gover-
nance – Meio Ambiente, Social e 
Governança, que passa agora a ser 
prioridade, colocando no topo da 
pauta corporativa a questão da sus-
tentabilidade.

Até a década de 70, a preocupação 
com recursos naturais e sociais era 
praticamente inexistente, pois não se 
acreditava na falta de recursos e não 
havia uma grande preocupação com 
a qualidade das condições humanas. 
Foi nesse período que os cientistas co-
meçaram a alertar sobre os problemas 
do efeito estufa e do esgotamento dos 

recursos naturais, iniciando a realiza-
ção de estudos sobre maneiras cons-
cientes de explorar o meio ambiente 
e de forma sustentável, surgindo en-
tão a ideia de que é preciso garantir 
que os recursos usados hoje sejam 
renovados para que gerações futuras 
também possam usufruir deles. Junto 
aos estudos do meio ambiente, tam-
bém surgiu a preocupação com o de-
senvolvimento social e as condições 
humanas.

A partir desses estudos, a questão 
socioambiental começou a ser uma 
preocupação das grandes organiza-
ções internacionais, que passaram a 
discutir sobre como desenvolver a 
exploração de forma sustentável, sem 

comprometer o próprio desenvolvi-
mento tecnológico e social.

Essa preocupação chegou aos in-
vestidores institucionais e em 2006, 
juntamente com a Iniciativa Financei-
ra do Programa da ONU para o Meio
-Ambiente (UNEP FI) e o Pacto Global, 
foram publicados os princípios do 
investimento responsável - Principles 
for Responsible Investments (PRI), 
que sintetizou essa preocupação em 
seis princípios que devem orientar os 
investidores na tomada de decisões 
em relação aos seus investimentos.

São eles:

1 - Incorporaremos os temas ESG 
às análises de investimento e aos pro-

cessos de tomada de decisão.
2 - Seremos pró-ativos e incorpo-

raremos os temas ESG às nossas po-
líticas e práticas de propriedade de 
ativos.

3 - Buscaremos sempre fazer com 
que as entidades nas quais investimos 
divulguem suas ações relacionadas 
aos temas ESG.

4 - Promoveremos a aceitação e 
implementação dos Princípios dentro 
do setor do investimento.

5 - Trabalharemos unidos para am-
pliar a eficácia na implementação dos 
Princípios.

6 - Cada um de nós divulgará rela-
tórios sobre atividades e progresso da 
implementação dos Princípios.
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Câmara de Montes Claros lança 
campanha de incentivo à doação de IR

Deputado critica postura do governo com 
servidores públicos

Parlamentar anuncia aprovação 
subsídio para energia na 
agricultura irrigada e aquicultura

Quinta-feira de homenagens na Câmara Municipal

Senhores do sepulcro 
caiados

Uau... tu gostaste desse título? 
é ou não é, por demais chique? 
Claro que é né malinha... mas o 
que eu estou dizendo é que al-
guns religiosos pregam contra a 
violência e se dizem pela paz e até 
falam nos ensinamentos de Jesus 
(que são maravilhosos)... mas de 
forma contrária são os pregadores 
do movimento dos sem terra... 
eles incentivam... dão ajuda finan-
ceira e ainda brigam por eles... 
aí eles vão... invadem fazendas... 
mandam pessoas para a cidade 
dos pés juntos e depois esses re-
ligiosos ainda falam de amor e de 
Deus... esses atos são do capiroto 
do pé redondo... a ordem é pra 
todos... ser democrático não é fa-
zer terror...

Droga invade a zona rural

Oh dó minha gente... como 
era legal quando jovem e era 
convidado para ir á zona rural 
para pegar frutas... comer uma 
legitima canela amarela e descan-
sar e dormir a noite com a janela 
e porta aberta... Mas isso foi no 
passado... hoje os jovens estão 
partindo para a busca da pedra 
do capeta e enveredando por um 
caminho sem volta... Por isso é 
preciso de apoio dos órgãos ofi-
ciais... caso contrário vai acabar 
ingenuidade e pureza da zona ru-
ral... é uma triste realidade e que 
as autoridades precisam agir já.

“O povo é mentecapto e 
manipulado” disse senador

Tu já ouviste falar num sena-
dor que é conhecido no Paraná 
como Maria Louca? Não? Pois 
ele existe e já foi governador por 
duas vezes é o Requião é o relator 
do projeto da corrupção que está 
sendo votado e que foi taxado por 
ele de o melhor projeto já apre-
sentado até hoje e ele chamou os 
manifestantes de mentecaptos e 
manipulados... Eu acho que ele 
tem razão sim... Eu sou sempre 
a favor dos nossos irmãozinhos 
brazuquinhas... mas nesse caso 
específico eu sou contrário por 
uma razão bem simples... a gran-
de maioria estava com vontade 
xingar e gritar contra qualquer 
coisa e não especificamente con-
tra a corrupção... Esse vem pra 
rua é político sim.

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois então seu menino... nes-
se momento estou deixando as 
coisas sérias de lado e partindo 
legalzinho para o nosso bestei-
rol de cada dia que é melhor do 
que ficar falando do Sapinho que 
já foi para o brejo... e tenho que 
oxigenar o meu glorioso Coqui-
nho com uma bitelona dose de 
bom humor - Um dia uma mi-
nhoquinha das mais safadinhas 
caminhava alegremente pela rua 
e eis que de repente ela encontra 
um panelão bem grandão cheii-
nho de macarrão cozido... então 
o que a minhoquinha safadinha 
grita para todo mundo ouvir? 
Ebaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa-
aaaaaa é suruba e pulou dentro 
do panelão cheiinha de macarrão 
grosso... cruzes que coisinha mais 
safadinha não né não? Até tu mi-
nhoquinha? O mundo ta mesmo 
virado... é.

Minas tem carrapato 
maior do que vaca?

Aiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii que meda...
socorrrrrro eu não moro mais 
aqui não e tem mais Cotoquinho 
fugiu de casa desesperado e ima-
ginando onde vive esse carrapa-
to gigante que esta comendo as 
vacas....Como eu estou ficando 
doido? Lelé, ta tu mesmo... onde 

eu achei isso? Não achei e nem que-
ro achar... quem disse em discurso 
oficial foi o Zema... ele disse que o 
Estado esta mais quebrado do que 
arroz de terceira... Então ele merece 
ou não merece credito? Agora como 
governador ele disse que vai matar o 
carrapato e colocar para fora os in-
vasores de terra... se querem invadir 
façam isso com as terrinhas da Nação 
PTlândia e onde tem governo deles.

Agora virou bagunça mesmo

Oh seu menino... eu estava aqui 
confabulando com o meu amigui-
nho Cotoquinho para saber se tem 
jeito a nossa Gloriosa Terrinha do 
Bananal e o que poderia ser feito... E 
chegamos à conclusão que devemos 
esquecer tudo... embrulhar nossa 
terrinha e devolver a Portugal e pedir 
desculpas por não ter sabido cami-
nha sozinho e gerenciar... Agora eu 
retiro tudinho o que disse, pois com 
o Mito... o capitão ou Jair Messias 
Bolsonaro tem a nossa esperança re-
acendida...e ele esta acompanha doe 
um tantão de General e pelo menos 
não teremos Ali Baba e os 40 ladrões 
e nem Aqui babão e falador e a sua 
multidão de ladrão... Xô coisa ruim... 
Viva o grande Mito.

Ué vão criar o seguro assalto?

Espia só como o brazuquinha é 
criativo... o homem forte do Paço lá 
da ex-cidade Maravilhosa que aten-
de pelo nominho de Crivella disse 
que tão logo assuma o poder ele vai 
criar o seguro assalto para todos os 
turistas que vierem de outros países 
nos visitar... A coisa funciona mais 
ou menos assim... no momento em 
que o turista comprar uma passagem 
para vir a nossa Gloriosa Terrinha do 
Bananal ele paga por uma taxa que 
é um seguro se caso ele seja assal-
tado... será ressarcidos de todo os 
prejuízos... é ou não uma boa ideia? 
Já que não pode acabar com a ban-
didagem que pelo menos admita 
publicamente e pague para o turista 
pelo que o garfador levou né?

Dois acidentes na rua 
Raimundo Mangabeira

Brizolinha tu começaste bem e 
de repente parece que recebesteu-
ma ordem e parou tudo... Eu tinha 
alertado que os barzinho no cidade 
Nova tinham tomado totalmente 
a rua com cadeira e mesas e caran-
guinho na contramão e ninguém faz 
nadica de nada... Aí aconteceu um 
pequeno acidente com o carangui-
nho do meu coleguinha Valdemar 
Soares e depois outro acidente um 
pouco mais sério...Mas ainda eu dis-
se ainda sem vítimas e só com danos 
materiais...Mas eu já escrevi que o 
dia que fizer uma vitima a culpa é da 
PM e MCTrans pois não se pode per-
mitir uma coisa dessas é negligencia 
precisa ir lá e multar e tirar as mesas 
do meio da rua e se fizer blitz? Ai né?

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gente 
mais boazinha e chiquetesima... eu 
estou picando a mula... deitando o 
cabelo... caindo no capinado e ca-
pando o gato... enfim eu disse tudo 
isso para dizer que estou indo em-
bora mesmo e só volto amanhã se 
Deus quiser e acho bom aprender a 
se comportar... pois não estarei por 
perto para te acudir de jeito nenhum 
e por favor lembre - “A ninguém tor-
neis mal por mal. Se for possível, 
quando depender de vós, tende paz 
com todos os homens.” Bíblia Sagra-
da... para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Os bajulado-
res do poder que são facilmente co-
nhecidos e ainda assim são tratados 
como políticos... Esses devem ser 
enxotados para o bem coletivo e da 
politica... Xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é - Hoje a 
nossa homenagem é para o grande 
esportista Dui que tem o apelido de 
Tancredo vem mantendo o corpito 
sem um grama a mais e que é gente 
da melhor qualidade e deveria ser 
mais bem aproveitado pela futura 
administração nos esportes... suces-
so nobre guerreiro... Fui!

Última

A Câmara Municipal realizou 
na quinta-feira (24), uma sessão 
Especial de Outorga de Título de 
Cidadão Benemérito aos juízes Ri-
chardson Xavier Brant e Evandro 
Cangussu e ao desembargador do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
Lailson Braga Baeta. A proposta da 
homenagem ao juiz Richardson 

Xavier Brant é do vereador Wil-
ton Dias (PTB), a homenagem ao 
juiz Evandro Cangussu Melo foi 
proposta do então vereador Cláu-
dio Prates e a homenagem ao de-
sembargador Lailson Braga Baeta 
Neves pelo então vereador Rosem-
berg dos Anjos Medeiros. Para os 
autores das resoluções as homena-

gens são uma forma de reconhecer 
e agradecer pelos relevantes servi-
ços prestados no município e em 
todo o estado. Para participar pre-
sencialmente do evento, o cidadão 
pode se cadastrar pelo telefone: 
(38) 3690-5432; pelo WhatsApp: 
(38) 99118-7666, ou pelo e-mail: 
gerencia@montesclaros.mg.leg.

br. Seguindo os protocolos de pre-
venção ao novo coronavírus, para 
acesso ao Plenário o cidadão de-
verá apresentar o cartão de vacina 
que comprove a imunização contra 
a Covid-19, usar máscara de pro-
teção facial e manter o distancia-
mento. Na entrada também haverá 
aferição de temperatura. 

VALDEMAR SOARES

O Vereador Aldair Fagundes 
(Cidadania) anunciou uma medida 
concretizada pela Câmara Federal 
que beneficiará milhares de peque-
nos agricultores, principalmente 
do Norte de Minas, de acordo com 
vereador “a Comissão de Finanças 
e Tributação aprovou proposta 
que garante desconto na tarifa de 
energia elétrica incidente sobre as 
atividades de agricultura irrigada e 
aquicultura durante todo o sábado, 
o domingo e os dias de feriados na-
cionais. O custo para as concessio-
nárias de energia elétrica é baixo, 
já que os descontos ocorrerão em 
fins de semana e feriados. Aos fins 
de semana, o desconto valerá para 
uso ininterrupto de 40 horas, das 
14h do sábado às 6h de segunda-
feira. Para os feriados, o uso com 
desconto é válido para todas as 24 
horas. Atualmente, a lei que trata 
da expansão da oferta de energia 
elétrica emergência autoriza o des-
conto das tarifas durante 8h30 por 
dia, entre 21h30 e 6 horas do dia 
seguinte”, disse. O texto aprovado 
foi o do Projeto de Lei 6442/13. O 
texto original previa que o descon-
to para uso contínuo de 8h30 de 
energia em qualquer horário nos 
finais de semanas e feriados nacio-
nais. De acordo com o parlamentar, 
o homem do campo tem produção 

baixo, já que a energia será apenas 
para irrigação e aquicultura em fins 
de semana e feriados “Além do es-
tímulo à irrigação e aquicultura, 
deve-se ressaltar o uso racional 
da energia elétrica, sem pressões 
adicionais sobre a capacidade ins-
talada das fornecedoras”, disse. 
O Parlamentar acrescentou regra 
para uniformizar o desconto sobre 

as tarifas de energia, com proibi-
ção do uso das bandeiras tarifárias. 
O sistema de bandeiras tarifárias 
possui três cores: verde, amarelo 
e vermelho. O verde indica con-
dições favoráveis para a produção 
de energia e não há custos adicio-
nais para os consumidores. Já na 
bandeira amarela as condições são 
menos favoráveis e a tarifa sofre o 

acréscimo de um real e 50 centa-
vos para cada 100 quilowatt-hora 
consumido. Na tarifação vermelha, 
quando as termelétricas estão em 
funcionamento, o consumo ex-
tra dobra para R$ 3 por cada 100 
quilowatt-hora consumido”; Essa 
situação não vale para o homem 
do campo que sendo beneficiado 
com a isenção.

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO

A Câmara Municipal de Mon-
tes Claros está realizando a cam-
panha “Eu declaro, eu apoio” 
para sensibilizar e mobilizar a 
sociedade civil e as empresas a 
destinarem parte do Imposto de 
Renda para o Fundo Municipal 
da Infância e Adolescência e para 
o Fundo Municipal do Idoso. De 
acordo com o presidente verea-
dor Cláudio Rodrigues, a inicia-
tiva tem o objetivo de contribuir 
com o desenvolvimento social e 
a qualidade de vida dos idosos, 
crianças e adolescentes do muni-
cípio. “Além de um direito, a do-
ação é um exercício de cidadania, 
pois possibilita reduzir a demora 
excessiva da liberação dos recur-

sos e garantir que estes cheguem 
a quem realmente se destinam, 
através dos programas, projetos e 
ações realizados pelas entidades 
devidamente cadastradas”, refor-
ça. O presidente da Câmara diz 
que também irá propor um pro-
jeto de lei instituindo a ‘Semana 
de Incentivo à doação do IR’, para 
ser incluída no calendário muni-
cipal de Montes Claros. 

COMO DOAR

Os contribuintes têm até o dia 
30 de abril para fazer a declaração 
e a opção para doação está dispo-
nível próprio programa de decla-
ração anual, que permite deduzir 

até 6% do imposto devido ou o 
abatimento de até 6% da restitui-
ção, limitada a 3% para cada fun-
do. Já as empresas, que apuram o 
Imposto de Renda pelo Lucro Real, 
podem destinar 1% para os fundos 
da criança e do adolescente e 1% 
para os fundos da pessoa idosa. Nas 
doações a projetos sociais os con-
tribuintes não podem escolher uma 
entidade específica, mas podem es-
colher o fundo para o qual preten-
dem doar. As doações possibilitam 
a qualificação da rede de atendi-
mento e auxiliam no processo de 
inclusão de crianças, adolescentes 
e idosos que vivem em situação 
de vulnerabilidade social, criando 
condições para promover auto-

nomia, integração e participação 
efetiva na sociedade. A campanha 
“Eu declaro, eu apoio” é realizada 
em parceria com a Prefeitura de 
Montes Claros, Conselho Munici-
pal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA), Conselho 
Municipal do Direito dos Idosos 
(CMDI) de Montes Claros, Con-
selho Regional de Contabilidade 
(CRMMG), Coletivo SCO, Rede 
Voluntariado e Movimento Minas 
2032. Ao longo do mês de abril, 
será disponibilizado material on
-line (vídeos, cartilha, live) em 
todos os canais da rede de comu-
nicação da Câmara, com orienta-
ções aos contribuintes de como 
fazer a doação.

A difícil situação financeira dos 
servidores estaduais, devido à má 
vontade do Governo de Minas 
com a categoria, foi o principal 

tópico do discurso realizado na 
Reunião Ordinária de Plenário da 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), na quarta-feira 

(23). O deputado Cristiano Sil-
veira (PT) criticou a postura se-
vera do governo de Romeu Zema 
(Novo) com os servidores. Na 

avaliação do parlamentar, essa ati-
tude não condiz com a relação da 
atual gestão com os amigos do go-
verno, que receberiam altos salá-
rios na Cemig e outros órgãos. Ele 
destacou que o pessoal da segu-
rança pública está indignado com 
o governo por este descumprir o 
acordo firmado em 2020, que ga-
rantia o reajuste de 41% para a ca-
tegoria. O deputado lembrou que 
no governo Anastasia foi aprovado 
aumento escalonado para a área 
e a gestão de Fernando Pimentel 
honrou o pagamento. Lembrou 
também do descumprimento de 
várias leis pela atual gestão refe-
rentes ao pagamento do Piso Na-
cional da Educação e das verbas 
do Fundeb aos servidores da área. 
“O serviço público não é uma 
loja de eletrodomésticos. Nosso 
produto não é uma geladeira, um 
fogão, mas um bom indicador na 
educação, na saúde, na seguran-
ça”, advertiu.
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Deputado Gil Pereira recebe reitor e 
destaca melhorias na Unimontes

OAB Montes Claros lança "Acelera Processo" 
junto ao Judiciário

Seminário da Água alerta sobre risco de contaminação 
de lençóis subterrâneos

Sociedade Rural 
convida Valence 
Máquinas a participar 
da Expomontes

O reitor Unimontes, professor 
Antonio Alvimar Souza, mantém 
contato permanente com os re-
presentantes do Norte de Minas, 
da chamada ‘bancada do Norte’, 
na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), para os encami-
nhamentos das demandas e pro-
jetos de interesse da comunidade 
acadêmica. Na terça-feira (22/3), o 
reitor foi recebido pelo deputado 
estadual Gil Pereira (PSD), em seu 
gabinete, na capital mineira, Belo 
Horizonte.

Na oportunidade, o deputado 
Gil Pereira ressaltou o trabalho da 
atual gestão superior da Unimon-
tes e reforçou o seu compromisso 
em apoiar a instituição na melho-
ria das ações do ensino, pesquisa, 

extensão e prestação de serviços. 
Ele também enalteceu o trabalho.

“Quero cumprimentar o reitor 
Antonio Alvimar pelo trabalho que 
vem conduzindo à frente a univer-
sidade, com serenidade e com res-
peito aos alunos, aos professores e 
aos demais colaboradores da Uni-
montes”, afirmou o parlamentar.

Ele destacou que o seu gabine-
te na Assembleia Legislativa é uma 
“extensão da Unimontes” e que 
sempre está à disposição para con-
tribuir com o encaminhamento dos 
pleitos e propostas da comunidade 
universitária junto às esferas gover-
namentais.

O deputado Gil Pereira salien-
tou que a sensibilidade da gestão 
superior da Unimontes se estende 

também ao Hospital Universitá-
rio Clemente de Faria, que realiza 
atendimento totalmente gratuito, 
dentro do Sistema Único de Saúde 
(SUS), beneficiando a população 
de Montes Claros e do Norte de 
Minas. 

Por sua vez, o reitor Antonio Al-
vimar Souza agradeceu a Gil Pereira 
pelo apoio oferecido. Ele lembrou 
que o parlamentar sempre foi um 
grande parceiro da universidade, 
contribuindo diretamente na viabi-
lização de recursos para a melhoria 
das atividades de ensino, pesquisa, 
extensão e da prestação de serviços, 
além de ajudar no atendimento das 
demandas dos professores, servido-
res técnico-administrativos e acadê-
micos. (Portal Unimontes)

A 11ª Subseção da OAB – Montes 
Claros assinou termo de cooperação 
técnica com o poder judiciário e ins-
tituições de ensino da cidade para 
acelerar a digitalização dos processos 
criminais físicos. Esta é a primeira 
atividade focada no projeto “Acelera 
Processo”, eixo número um proposto 
pela gestão da atual diretoria da OAB 
Montes Claros, com foco na valoriza-
ção da advocacia. Na década de 1990, 
a Universidade Estadual de Montes 
Claros digitalizou todos os processos 
judiciais de Montes Claros, tendo 
como destaque o processo do aten-
tado de 5 de fevereiro de 1930, que 
teve como vítima o então vice-presi-
dente Fernando Melo Viana e como 
acusada a Dona Tiburtina.

De acordo com o diretor do Foro 

e Juiz de Direito Dr. Bruno Sena 
Carmona, o projeto é de extrema im-
portância para a sociedade. “Graças 
à parceria com a OAB, vamos impul-
sionar o processo de digitalização, e 
isso vai transformar a nossa realida-
de”, diz. Ele explica que o prazo é de 
no mínimo três meses e no máximo 
seis. “Caso consigamos horas extras 
para os servidores, conseguiremos 
concluir com mais rapidez”, diz. Para 
o juiz Vitor Luís de Almeida “essa co-
operação entre o judiciário e a OAB 
é de extrema importância também 
para o judicionado e o advogado, 
porque, a partir do momento que 
o processo se encontra virtualizado, 
isso acelera o trâmite processual 
e facilita o acesso dos operadores 
do direito aos autos, o que resulta 

numa prestação jurisdicional mais 
célere, mais efetiva”, considera o 
magistrado.

Para o gerente da secretaria da 
direção do Foro e da 1ª Vara Crimi-
nal, José Edmilson da Silva, o proje-
to será importante também para os 
alunos. “Eles poderão aprender a li-
dar com o processo em si, e também 
gerar vínculos com os servidores, 
juízes e os advogados, o que é de 
suma importância para o acadêmi-
co”, ressalta. Os estagiários já come-
çam a trabalhar nesta quinta-feira. O 
presidente da OAB Montes Claros, 
Dr. Herbert Alcântara, explica que 
existem diversos gargalos que difi-
cultam a celeridade dos processos, 
como a deficiência de espaço físico 
e de equipamentos, mas principal-

mente de recursos humanos. Por 
isso, o Acelera Processo encabeçou 
o plano de gestão da atual diretoria 
da entidade. “A OAB está contribuin-
do com a estrutura tecnológica, bem 
como buscamos a parceria com as 
instituições de ensino, para a partici-
pação dos acadêmicos”, conta.

De acordo com ele, o investi-
mento é justificado pelo benefício 
que será gerado para a advocacia, 
tanto pelo acesso facilitado aos pro-
cessos, quanto pela liberação dos 
servidores para outras atividades. 
“Em vez de estarem empenhados 
na digitalização, estarão trabalhan-
do em outros procedimentos para 
dar mais celeridade aos processos 
em andamento”, reforça. ( VANESSA 
ARAÚJO – Colaboradora)

Os representantes da Sociedade 
Rural de Montes Claros participa-
ram, do Massey Show, na empresa 
Valence Máquinas e Equipamentos 
Ltda, que chegou à cidade, no pas-
sado. “Momento importante para 
conhecer os produtos da empresa 
e a marca representada”, informou 
Hugo Dantas, supervisor de unida-
de da Valence Montes Claros. Para 
o presidente da Rural, José Moacyr 
Basso, o encontro foi também es-

pecial para convidá-los para a 48ª 
Expomontes, a ser realizada de 1º 
a 10 de julho.

“A Exposição será realizada pre-
sencialmente depois de dois anos. 
Estamos confiantes de que será um 
grande sucesso, sobretudo para 
empresas que querem consolidar 
marca e fazer um trabalho diferen-
ciado de vendas, pois receberemos 
nos dez dias evento, em média, 
300 mil pessoas. O lançamento co-

mercial será em breve”, destacou 
José Moacyr.

A Valence foi fundada, em 2006, 
em Belo Horizonte, atua nos Esta-
dos de Minas Gerais, Rio de Janei-
ro, Espírito Santo, Goiás e Distrito 
Federal como distribuidor exclu-
sivo dos produtos JCB. Na região 
metropolitana da Capital Mineira, 
Governador Valadares e Montes 
Claros mantêm concessionárias 
dos produtos Massey Ferguson.

O Seminário Mundial da água, 
promovido em Montes Claros pela 
Secretaria Municipal de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Susten-
tável, alertou sobre a crise hídrica, 
a necessidade de preservação da 

água e a preocupação da Organi-
zação das Nações Unidades (ONU) 
quanto ao risco de contaminação 
dos lençóis subterrâneos onde, 
segundo estatísticas, estão arma-
zenados mais de 90% do líquido 

potável. O evento aconteceu no 
auditório da Sociedade Rural, no 
Parque de Exposições João Alen-
car Athayde, na terça-feira (22), e 
foi realizado em parceria com o 
Comitê da Bacia Hidrográfica do 
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Cotação Dólar - real

R$ 4,82

Cotação eUrO - real

R$ 5,30

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 20º

Rio Verde Grande e a Agência Pei-
xe Vivo. O Seminário fez parte das 
comemorações do Mês das águas, 
que prosseguem até o dia 31.

Pela manhã houve palestras so-
bre “água Norte-Mineira no Aspec-
to Qualitativo: Qualidade da água, 
Saneamento e Reuso”. A engenhei-
ra química da Companhia de Sane-
amento e Abastecimento (Copasa), 
Mônica Maria Ladeia e o professor 
da Universidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG), Flávio Gonçalves, 
falaram sobre Experimentos com 
Reuso de Efluentes de Estações 
de Tratamento de Esgoto (ETE). O 
especialista em Meio Ambiente da 
Novo Nordisk, André Luiz Barbosa 
Antunes, explanou sobre Reuso 
com Efluentes de ETE e água de 
Chuva.

Na parte da tarde, as palestras 

foram sobre “água Norte-Mineira 
no Aspecto Quantitativo: Produção 
de água”. O professor da UFMG, 
Flávio Pimenta Figueiredo, falou 
sobre o Contexto Hídrico Atual do 
Norte de Minas. O coordenador do 
Projeto águas do Verde Grande, 
Dirceu Colares de Araújo Moreira, 
explanou sobre o Programa Pro-
dutor de águas/Aplicação na Bacia 
do Verde Grande. O representante 
da Emater, Sérgio Azevedo, falou 
sobre o Projeto de Recuperação 
de Nascentes. O representante 
do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável, Alonso Reis da Silva, 
sobre o Projeto Nascentes Vivas/ 
Porteirinha. O engenheiro agrô-
nomo Bráulio Jordão falou sobre 
Revitalização Hidroambiental/ 
Controle de Processos Erosivos. 
Por fim, o secretário de Meio Am-

biente e Desenvolvimento Susten-
tável da Prefeitura e ambientalis-
ta, Soter Magno, explanou sobre 
Projetos de Revitalização e Editais 
do Conselho Municipal de Defesa 
e Conservação do Meio Ambiente 
(Codema). A moderadora foi a re-
presentante da Codevasf, Fernanda 
Sales.

“Acreditamos que a qualidade 
do Seminário trará frutos positi-
vos para Montes Claros e região. 
Foi dia de reflexão e de aprendiza-
do, para que o ser humano possa 
melhorar o aproveitamento dos 
recursos hídricos, sabendo que a 
água é o sangue da terra e que sem 
o líquido não há vida”, resumiu o 
secretário Soter Magno, confiante 
nos resultados que o Seminário 
apresentará a curto, médio e longo 
prazos.
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Saúde

Amams pede ajuda do governo federal 
para construção de hospital da 
Fundação Sara 

Especialistas discutem importância do 
exame Papanicolau em Moc

Dia D de Vacinação será 
realizado, amanhã, nas 
escolas municipais

Um novo passo foi dado para 
viabilizar o projeto que visa a 
construção do Hospital do Cân-
cer da Fundação Sara. A expec-
tativa é que o Governo Federal 
possa liberar verbas para conti-
nuidade das obras. O Hospital 
do Câncer da Fundação Sara está 
sendo construído em um terreno 
doado pela Santa Casa, na rua Ti-
radentes, região central de Mon-
tes Claros. Na quarta-feira (23), 
o presidente da Associação dos 
Municípios da área Mineira da 
Sudene (Amams) e prefeito de 
Padre Carvalho, José Nilson Bis-
po de Sá, o “Nilsinho”, participou 
de uma reunião no Ministério da 

Saúde para apresentar e proto-
colar o pedido junto ao Ministro 
da Saúde. Além do presidente da 
Amams, participaram da reunião o 
engenheiro agrônomo de Janaúba, 
Farley Frederico, o presidente da 
Fundação Sara Albuquerque, ál-
varo Gaspar Costa e; o presidente 
do Conselho Municipal de Desen-
volvimento Sustentável de Montes 
Claros (Codemc), Jefferson Tolen-
tino Trindade. Eles também foram 
recebidos no Palácio do Planalto 
pelo secretário de Assuntos Fede-
rativos, Flávio Adalberto Ramos 
Giussani.

Para o presidente da Amams, a 
construção do Hospital do Câncer 

Infanto-Juvenil da Fundação Sara 
é uma iniciativa que todos devem 
abraçar. “é um momento funda-
mental a participação do Governo 
Federal nas obras de construção 
desse hospital. A Fundação Sara 
vem prestando um belo trabalho 
de assistência e acolhida às crian-
ças com câncer, e merece essa 
unidade hospitalizar. Além disso, 
as crianças com câncer dos muni-
cípios da área Mineira da Sudene 
são muito bem recebidas pela fun-
dação. Estou aqui como prefeito e 
presidente da Amams para ajudar 
nessa demanda tão importante 
para a saúde da nossa região”, disse 
José Nilson Bispo de Sá.

Com o tema “O Que Esperar 
do Exame Citopatológico do Colo 
Uterino?”, a Santa Casa Montes 
Claros, através das clínicas Radialis 
e Oncocenter, realizou um encon-
tro de especialistas. Durante a ini-
ciativa, o ginecologista e obstetra 
Dr. Alexandre Mariano Tarcisio de 
Sousa, dando destaque para lesões 
precursoras do câncer de colo ute-
rino, apresentou atualização de 
quais condutas médicas devem ser 
adotadas em relação às alterações 
encontradas no exame de papani-

colau. “Essas iniciativas são impor-
tantes, pois é uma oportunidade 
de discutirmos, de uma forma 
leve, quais são as alternativas re-
centes para ajudar no tratamento 
das pacientes. Na oportunidade, 
agradeço o convite pois, foi um 
evento de ganho em conhecimen-
to para todos nós”, disse.

De acordo com a médica radio
-oncologista Lucianne Costa, os 
encontros são promovidos perio-
dicamente. “O foco é oportunizar 
um fórum multidisciplinar para 

tratar de temas específicos em on-
cologia. No mês de março, especi-
ficamente, nós abordamos temas 
relacionados à saúde da mulher. 
Então, abordamos sobre o exame 
de papanicolau, que as mulheres 
realizam anualmente como méto-
do de rastreamento para o câncer 
de colo uterino”, falou. O evento 
contou com a presença de grandes 
nomes da área ginecológica e obs-
tétrica da região.

SinTOMAS CânCER 

COLO UTERinO

De acordo com o Instituto Na-
cional de Câncer (INCA), o câncer 
do colo do útero é uma doença de 
desenvolvimento lento, que pode 
não apresentar sintomas em fase 
inicial. Nos casos mais avançados, 
pode evoluir para sangramento va-
ginal intermitente (que vai e volta) 
ou após a relação sexual, secreção 
vaginal anormal e dor abdominal 
associada a queixas urinárias ou 
intestinais. Também chamado de 

câncer cervical, é causado pela in-
fecção persistente por alguns tipos 
do Papilomavírus Humano - HPV 
(chamados de tipos oncogênicos).

A infecção genital por esse vírus 
é muito frequente e na maioria das 
vezes não causa doença. Em alguns 
casos, ocorrem alterações celulares 
que podem evoluir para o câncer. 
Essas alterações são descobertas 
facilmente no exame preventivo 
(conhecido também como Papa-
nicolau), e são curáveis na quase 
totalidade dos casos. Por isso, é 

importante a realização periódica 
do exame preventivo. Excetuando-
se o câncer de pele não melanoma, 
é o terceiro tumor maligno mais 
frequente na população feminina 
(atrás do câncer de mama e do co-
lorretal), e a quarta causa de morte 
de mulheres por câncer no Brasil.

A informação existente neste 
conteúdo pretende apoiar e não 
substituir a consulta médica. Pro-
cure sempre uma avaliação com um 
profissional. (ANA PAULA PAIXÃO – 
Colaboradora)

Será realizado amanhã, o Dia D 
de Vacinação contra a Covid-19, em 
evento das secretarias municipais de 
Educação e Saúde, com o objetivo 
de apresentar o plano de ação das 
atividades a serem realizadas no de-
correr da semana. Na última segun-
da-feira, no auditório da Escola Téc-
nica, ocorreu a abertura do Plantão 
de Mobilização e Vacinação Contra a 
Covid-19 para os estudantes do Sis-
tema Municipal de Ensino. Com o 
lema “Estudantes saudáveis dentro e 
fora da escola”, a ação, desenvolvida 
entre os dias 21 e 26 de março, visa 
vacinar o maior número de estudan-
tes, familiares e público em geral 
com o imunizante para a Covid-19.

Durante o evento, que contou 
com a presença da secretária muni-
cipal de Educação, Rejane Veloso; da 
secretária de Saúde, Dulce Pimenta; 
da diretora técnico-pedagógica da 
Secretaria Municipal de Educação 

(SME), Elisângela Mesquita; da ge-
rente pedagógica da SME, Sidnéia 
Sales; da coordenadora de Projetos 
Educacionais, Antônia Deuslange; 
da referência técnica do Programa 
Saúde na Escola, Nilza Pereira Dias; 
e da coordenadora de Vigilância 
Epidemiológica e Imunização, Aline 
Lara Cavalcante, o público, formado 
por diretores, supervisores, assisten-
tes sociais, psicólogos, profissionais 
da educação, saúde e coordenado-
rias da SME, assistiram a palestras 
e receberam diversas orientações a 
respeito da Ação.

“Fizemos uma primeira etapa 
em parceria com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde (SMS), mas essa 
vacinação não atingiu o que espe-
rávamos, pois tivemos um índice 
muito pequeno. Então, reprogra-
mamos para essa semana para uma 
vacinação maior, onde, em conjun-
to com a SMS, estamos chamando 

toda a população no entorno das 
escolas para que leve os seus filhos 
e o próprio familiar que ainda não 
tiver tomado a terceira dose da va-
cina, para que possamos trabalhar 
com mais segurança”, destacou a 
secretária municipal de Educação, 
Rejane Veloso.

A culminância da ação aconte-
ce amanhã (sábado letivo), de 7h 
as 15h, em 21 unidades escolares 
do Sistema Municipal de Ensino. 
Antes, estão sendo desenvolvidas 
ações nas escolas e nas mídias so-
ciais, como vídeos, visitas domici-
liares, gincanas e atividades volta-
das para o tema. “Acreditamos que 
temos condição de atingirmos o ín-
dice necessário para ficarmos sem a 
máscara, pelo menos nos ambien-
tes abertos. Isso não significa que a 
Covid acabou, mas mais população 
vacinada vai nos dar maior seguran-
ça”, afirma Rejane.

  BRASÍLIA
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SAMU Macro Norte realizará simpósios 
microrregionais

O Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Rede de Urgência do 
Norte de Minas (Cisrun) /SAMU 
Macro Norte realizará a 1ª Jorna-
da de Simpósios Microrregionais. 
O vento, que tem como tema “Or-
ganização e Desafios para uma 
Rede de Urgência de Excelên-
cia”, é coordenado pelo Núcleo 
de Educação Permanente e tem 
como objetivo aprimorar as ações 
e competências dos profissionais 
ligados ao primeiro atendimento 
ao paciente.

Os treinamentos são voltados 
para médicos, enfermeiros, auxi-
liares de enfermagem e técnicos 
em enfermagem que atuam em 
hospitais, postos de saúde, Estra-
tégia de Saúde da Família, entre 
outros. As capacitações serão rea-
lizadas nas sedes dos municípios 
de cada microrregião, sendo elas 
Janaúba, Monte Azul, Brasília de 

Minas, Januária, Taiobeiras, Pira-
pora e Montes Claros.

O curso será constituído por 
aulas expositivas com estações 
práticas, simulação realística e 
discussões de casos, proporcio-
nando uma melhor fixação de 
conteúdo dos participantes. “A 
ideia é levar o que há de me-
lhor com relação aos processos 
e procedimentos, através de di-
nâmicas e conceitos novos com 
relação à abordagem ao paciente 
grave, a trombólise, atendimento 
a parada cardiorrespiratória, es-
tabilização do paciente, e como 
otimizar o status do paciente 
para ser transportado com segu-
rança”, explicou o coordenador 
do NEP, Ubiratam Correia, que 
acrescentou que todo o conteú-
do será condensado em 8 horas 
de evento.

Cada cidade, que faz parte da 

microrregião, poderá inscrever 
até 10 profissionais que atuam 
no município. A primeira capaci-
tação acontecerá em Janaúba, no 
dia 26 de março, sendo que, além 
dos profissionais de Janaúba, a 
Secretaria de Saúde de Jaíba, Ma-
tias Cardoso, Nova Porteirinha, 
Pai Pedro, Porteirinha e Verde-
lândia também poderão inscrever 
membros das equipes de saúde 
para participar do treinamento.

A diretora executiva do Con-
sórcio Intermunicipal de Saúde 
da Rede de Urgência do Norte 
de Minas (Cisrun) Zildete Souza 
lembra que capacitar os profissio-
nais da Saúde de instituições que 
atuam em parceria com o SAMU 
beneficia toda a população, uma 
vez que atualiza o conhecimento 
daqueles que atuam nas chama-
das portas de entrada dos servi-
ços de saúde.
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O empresário Paulo Jacinto foi homenageado por sua vida e trajetória, em evento realizado pelo também empresário e amigo, Paulo 
César Santiago, e seu irmão, o deputado estadual Arlen Santiago, em Montes Claros. A solenidade contou com a presença de diversas 
autoridades e foi um momento de grande emoção para o homenageado da noite e seus familiares. 

O empresário Paulo Jacinto e alguns amigos, durante o evento solene realizado em Montes Claros

O empresário Paulo Jacinto, durante o seu discurso Paulo Jacinto e Silvio Carvalho

O evento contou com grandes clássicos da música brasileira

Paulo César Santiago Luiz Ribeiro, Cácio Xavier, Wanderlino Arruda e Gilson Oliveira

Antônio Reis Lopes e Paulo Jacinto

Senador Carlos Viana cumprimenta o 
empresário Paulo Jacinto

Cácio Xavier, Paulo Jacinto, Paulo César Santiago 
e Hamilton Maciel 

Historiador e escritor, Wanderlino Arruda, 
durante o seu discurso

Samuel Viana, Paulo Jacinto, Arlen Santiago e Carlos Viana 

Gilson Oliveira, Maria e Silvio Carvalho da Locnorte
O vereador Marcos Nem, durante entrevista à TV 

Gazeta Norte Mineira Alguns momentos da noite de homenagem 

Empresário Paulo Jacinto é homenageado 
em evento realizado em Montes Claros 
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PC apreende adolescente por ato infracional 
análogo a estupro em Buritizeiro

Caminhoneiro morre após ser atingido 
pelo próprio veículo na zona rural

Homem é preso suspeito de agredir e ameaçar 
companheira por causa de ciúmes 

Bombeiros encontram corpo de adolescente 
que afogou no rio São Francisco

Bandidos rendem frentistas e assaltam posto de 
combustíveis em Montes Claros

Nesta quarta-feira (23/3), a Po-
lícia Civil de Minas Gerais (PCMG) 
cumpriu mandado de busca e apre-
ensão expedido contra um jovem, 
de 18 anos, em Buritizeiro. Ele é 
suspeito, enquanto menor de idade, 
por ato infracional análogo ao crime 
de estupro de vulnerável. A vítima, 
de 16 anos, irmã do jovem, é porta-
dora de retardo do desenvolvimento 
psicomotor e tem crises convulsivas, 
necessitando de acompanhamento 
médico periódico e medicação cons-
tante.

Durante as investigações, foram 
constatados os abusos sexuais co-

metidos pelo adolescente em, pelo 
menos, quatro ocasiões. À época da 
apuração, a PCMG representou pela 
internação provisória do rapaz, que 
ficou recluso por 45 dias.

Com a conclusão do inquérito 
policial, foi representada pela in-
ternação do adolescente, e o pai da 
vítima também foi indiciado pelo cri-
me de maus-tratos. Na quarta-feira 
(23/3), o Juizado informou a senten-
ça condenatória do adolescente pela 
internação provisória, sendo expe-
dido o mandado de busca e apreen-
são, imediatamente cumprido pela 
equipe da PCMG em Buritizeiro.

Um motorista de um caminhão 
morreu após ser atingido pelo 
próprio veículo na zona rural de 
Rio Pardo de Minas. A ocorrência 
foi na Comunidade de Nova Auro-

ra nesta quarta-feira (23).
A vítima trabalhava com trans-

porte de eucalipto e segundo a 
Polícia Militar, o ajudante contou 
que o caminhão já estava carrega-

do, quando aconteceu o inciden-
te.

O homem disse que cortava 
os tocos de madeira para facilitar 
a passagem do veículo no local, 

mas o caminhão travou o eixo em 
um dos tocos. O motorista pegou 
uma motosserra e entrou debaixo 
do automóvel para cortar o eucalip-
to. De acordo com a testemunha, o 

veículo não estava engrenado, des-
ceu e passou por cima da vítima.

Diego Alves Pereira, de 34 anos, 
sofreu várias paradas cardiorrespi-
ratórias e foi reanimado pela equi-

pe médica do Samu no trajeto até o 
hospital de Rio Pardo de Minas. Ele 
chegou a ser atendido na unidade, 
mas não resistiu aos ferimentos e 
morreu no local.

A Polícia Militar procura dois ho-
mens que assaltaram um posto de 
combustíveis em Montes Claros, no 
fim da tarde desta quarta-feira (23). 
O crime foi na avenida Deputado 

Plínio Ribeiro, no bairro Jardim Pal-
meiras.

Segundo a PM, eles chegaram a 
uma motocicleta e o garupa anun-
ciou o assalto. Um dos frentistas, 

que preferiu não ser identificado, 
contou que o criminoso pediu di-
nheiro e fez ameaças.

A polícia informou que os crimi-
nosos abandonaram a motocicleta 

usada no assalto no bairro Santo 
Rita e continuaram a fuga em outro 
veículo. Eles levaram cerca de R$ 
2.400, segundo a PM.

Criminosos assaltam posto de 

combustíveis em Montes Claros
Na segunda-feira (21), outro 

posto de combustíveis, que fica na 
mesma avenida, também foi alvo de 
criminosos. Os frentistas contaram 

à polícia que os assaltantes chega-
ram de moto e o garupa simulou 
estar armado levando a mão na 
cintura. Eles anunciaram o assalto e 
roubaram cerca de R$ 450.

Um homem, de 39 anos, foi pre-
so suspeito de agredir e ameaçar a 
companheira em Pirapora, no Norte 
de Minas. A polícia foi acionada pela 
vítima na madrugada desta quinta-
feira (24) e apreendeu um revólver 
calibre 38.

Segundo a PM, a mulher contou 
que o suspeito chegou em casa de 
surpresa e efetuou um tiro para o 
alto com a intenção de intimidá-la. 
Depois, passou a agredi-la com so-

cos no rosto e enforcamento. O mo-
tivo do crime seria ciúmes.

Ainda de acordo com a polícia, a 
vítima relatou que o companheiro 
havia saído para trabalhar e passou 
a questioná-la ao perceber que ela 
estava online em um aplicativo de 
mensagem. Pouco tempo depois, 
ele chegou à residência e tomou o 
celular da vítima à força e o esfregou 
no rosto dela, segundo a PM. Em se-
guida, cometeu as agressões.

Após o crime, o homem escon-
deu a arma em cima do guarda-rou-
pa e deitou. Quando os policiais 
chegaram, ele estava dormindo e, 
ao ser questionado, negou as acusa-
ções feitas pela vítima.

A PM informou que a mulher es-
tava com lesões no nariz e na boca e 
recebeu atendimento médico. O ho-
mem foi conduzido à delegacia de 
Polícia Civil por violência doméstica, 
agressão e posse ilegal de arma.

O corpo do adolescente, de 12 
anos, que desapareceu enquanto 
nadava no Rio São Francisco, em Pi-
rapora, foi encontrado nesta quar-
ta-feira (23). A Prefeitura informou 
que ele era acolhido da Casa de 
Proteção Dr. Carlos Roberto Mar-
tins Tavares (leia mais abaixo).

Segundo o Corpo de Bom-
beiros, os militares foram infor-
mados de que um corpo com as 
mesmas características da vítima 
tinha sido localizado perto de 
uma draga no Distrito Industrial. 
Uma equipe foi ao local e fez o 

resgate. O corpo foi liberado para 
a funerária de plantão.

De acordo com a corporação, 
o menino brincava com outras 
duas crianças sob supervisão de 
um adulto em um local conheci-
do como Praia do Areião, quando 
foi puxado pela correnteza e sub-
mergiu.

As buscas começaram na tarde 
dessa terça e foram interrompidas 
durante a noite por falta de lumi-
nosidade. Os trabalhos foram re-
tomados no início da manhã desta 
quarta.

NOTA DA PREFEITURA

Por meio de nota, a Prefeitu-
ra informou que o menor estava 
acompanhado por um monitor 
da Casa de Proteção quando 
se afogou. Disse ainda que o 
prefeito e a vice-prefeita, que 
também é secretária municipal 
da Família e Políticas Sociais, 
determinaram que fosse dado 
todo o apoio aos familiares do 
adolescente e que seja aberto 
um procedimento interno para 
apurar os fatos.

DIVULGAÇÃO

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

RIO PARDO DE MINAS

PIRAPORA 

PIRAPORA 

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO
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“Mais um passo para o Anel Rodoviário 
de Montes Claros”, comemora Gil Pereira

Pirapora entrega doações para as famílias 
atingidas pelas chuvas

Escola já executa projetos com recursos do Prêmio 
Escola Transformação

Antiga luta parlamentar travada pelo deputado Gil Pereira: mais segurança 
para as pessoas, milhares de empregos, mobilidade e desenvolvimento para 
MG e o país

JANUÁRIA

Histórica demanda em razão da 
insegurança para todos que utili-
zam trechos das BRs 135 e 251, 
além dos entraves ao desenvolvi-
mento econômico regional, a obra 
é sonho de ao menos três décadas 
que agora se torna realidade. “A Pre-
feitura de Montes Claros declarou 
de utilidade pública duas áreas para 
intervenção ambiental e construção 
do Anel Norte”, ressaltou o deputa-
do Gil Pereira, ao citar a publicação 
oficial. 

O anúncio ocorreu logo após 
igual medida do governo estadual 
relacionada à Alça Sudeste (BR-135/
Trevo do Exército) e à Alça Nordes-
te (BR-251/Estrada da Produção), 

conforme o Diário Oficial do Estado 
no começo deste mês.

Serão investidos, conforme 
previsão, R$ 150 milhões nos dois 
contornos, sendo R$ 100 milhões 
no Anel Norte e R$ 50 milhões no 
Leste.

O deputado Gil Pereira lembrou 
seu trabalho parlamentar para a con-
clusão do Anel Rodoviário de Montes 
Claros, pois foram diversas audiên-
cias públicas e cobranças reiteradas 
aos órgãos responsáveis, período em 
que houve obstáculos variados, agora 
superados. “Teremos melhores condi-
ções de tráfego, segurança e qualida-
de de vida para a comunidade, além 
dos reflexos econômicos positivos”, 

salientou Gil Pereira. 

CONQUISTA | Significará con-
quista não somente para a cidade, 
segundo entroncamento rodoviário 
do país, mas para todo o Norte de 
MG. Através de acordo também viabi-
lizado pelo prefeito Humberto Souto 
e pela empresa ECO 135, o anel reti-
rará o tráfego pesado da área central, 
propiciando, ainda, a implantação o 
Distrito Industrial II, onde está sendo 
construída a fábrica da Eurofarma (in-
vestimento de R$ 2 bilhões).

O secretário de Estado da Seinfra, 
Fernando Marcato, lembrou que a 
Parceria Público-Privada (PPP) com a 
concessionária ECO 135 foi alternati-

va viável para equacionar obra de R$ 
205 milhões.

“Graças à negociação realizada, a 
concessionária iniciou a duplicação 
da BR-135. Em 2022, serão mais de R$ 
500 milhões investidos em obras de 
duplicação. Somados aos R$ 205 mi-
lhões, serão mais de R$ 700 milhões 
viabilizados para a região”, explicou 
o secretário Marcato, lembrando que 
em vez de o dinheiro ir para o cofre 
estadual, a empresa reverterá o va-
lor em obras, conforme inclusão no 
contrato de concessão.

ACORDO FINAL EM SãO PAULO

Em audiência conjunta na As-

sembleia (04/04/19), das comis-
sões de Transporte, Comunicação 
e Obras Públicas e de Defesa do 
Consumidor e do Contribuinte, Gil 
Pereira cobrou o término do anel 
rodoviário, além da redução do alto 
valor do pedágio na BR-135, con-
siderando-o inadequado quando 
comparado a outras tarifas pratica-
das no Brasil.

O acordo final para execução 
das obras do anel foi fechado no 
dia 16/08/21, em São Paulo, du-
rante reunião entre o diretor de 
Concessões da ECO 135, Rui Klein; 
a gerente Jurídica, Juliana de Fa-
ria; o subsecretário de Estado de 
Transportes e Mobilidade, Gabriel 

Fajardo; o deputado Gil Pereira; o 
secretário de Estado de Infraestru-
tura (Seinfra), Fernando Marcato; 
e o vice-prefeito e secretário de 
Serviços Urbanos, Guilherme Gui-
marães, representando o prefeito 
Humberto Souto.

O Conselho Municipal de De-
fesa e Conservação do Meio Am-
biente (Codema) começa a análise 
do licenciamento, para o início das 
obras já autorizadas pelo governa-
dor Romeu Zema (16/09/21). “Esta-
mos em contagem regressiva para 
as esperadas obras, que vão gerar 
quase 3 mil empregos”, celebrou 
Gil Pereira. (CARLOS HUMBERTO – 
Colaborador)

A Prefeitura de Pirapora realizou 
a entrega de donativos às famílias 
atingidas pelas chuvas, na terça-fei-
ra (22), em solenidade no Centro de 
Convenções. As dezenas de kits de 
alimentos e de higiene, cobertores 
e garrafas de água mineral e água 
sanitária foram angariadas junto ao 
Rotary de Pirapora, que desenvolve 
um trabalho destacável em ajuda 
humanitária no município. De acor-
do com a Defesa Civil de Pirapora, 
as doações serão repassadas para 
as famílias da Ilha do Coqueirinho, 
onde foram registrados os maiores 
impactos das chuvas intensas nos 
últimos meses. Na solenidade, es-
tiveram presentes o prefeito de Pi-
rapora, Alex César, a vice-prefeita e 

secretária da Família e Políticas So-
ciais, Anamaria Burle, o secretário 
da Sedeare, Hélio Júnior, represen-
tantes do Rotary, da Polícia Militar, 
da Marinha e da Associação da Ilha 
do Coqueiro, secretários e servido-
res municipais.

Após relatar todos os esforços 
que a Prefeitura de Pirapora vem 
fazendo, para ajudar as famílias, a 
coordenadora da Defesa Civil, Karla 
Diana, prestou reconhecimentos. 
“Queremos agradecer a todos que 
estão nos ajudando como o Rotary, 
a Marinha, a Guarda Civil, a Polícia 
Militar e do Corpo de Bombeiros, 
que estão demonstrando muito en-
volvimento nessa causa, assim como 
todos os secretários”. Valdimir Cor-

deiro, presidente do Rotary Clube 
de Pirapora Praia, destacou: “Em 
nome do governador José Moisés, 
do Distrito 4760, que conseguiu 
essas doações, queremos ressaltar 
que nosso lema é trabalhar para 
transformar. E é isso que estamos 
fazendo junto com a população e 
com a administração, trabalhando 
para amenizar o sofrimento dessas 
famílias”.

Em seu discurso, o prefeito Alex 
César fez questão de valorizar os 
parceiros do município. “Passamos 
por momentos muito difíceis, com 
as chuvas. Por isso, quero parabe-
nizar a todos os nossos secretários 
que têm trabalhado para conquis-
tar essas parcerias tão importantes 

As unidades da rede estadu-
al de ensino que se destacaram 
no Prêmio Escola Transformação 
estão aproveitando os recursos 
recebidos para implementar pro-
jetos muito aguardados pelas 
comunidades escolares. Levar os 
estudantes para conhecer teatros, 
criar uma rádio ou até mesmo 
uma fanfarra na escola são alguns 
dos exemplos de iniciativas que 
só estão sendo possíveis graças às 
premiações recebidas no último 
ano.

Em 2021, foram 600 premia-
das em três edições, e as que se 
destacaram na segunda e tercei-
ra fases receberam recursos para 
desenvolverem projetos pedagó-
gicos com seus estudantes. Para 
cada prêmio, a escola recebeu o 

valor de R$ 100 mil em projetos 
escolhidos em conformidade com 
o “Portfólio de Projetos Pedagógi-
cos” disponibilizado pela Secre-
taria de Estado de Educação de 
Minas Gerais (SEE/MG). O prêmio 
teve como objetivo reconhecer 
escolas estaduais que se destaca-
ram nas avaliações de rede e no 
desempenho escolar.

Na Escola Estadual Monsenhor 
Florisval Montalvão, no municí-
pio de Januária, região Norte de 
Minas, a premiação representa a 
realização de um sonho. A uni-
dade de ensino irá montar uma 
fanfarra, equipar a rádio da escola 
e desenvolver o projeto “Apren-
dizado Além dos Muros”, que 
possibilita a realização de visitas 
a espaços culturais entre outros.

“A nossa escola fica na zona 
rural, é quilombola e não temos 
muitas oportunidades. A fanfar-
ra foi uma escolha do nosso co-
legiado e é um sonho da nossa 
comunidade. Além disso, muitos 
dos nossos alunos só têm a escola 
como referência e agora vão po-
der conhecer o teatro e o cinema, 
por exemplo. Espaços que nem 
eu conheço e terei a oportunida-
de de ir com eles”, revela a direto-
ra, Débora Laís Mota Soares.

A escola foi premiada na ter-
ceira edição e recebeu R$ 100 mil. 
Depois de ver os benefícios da 
iniciativa, já se prepara para par-
ticipar da edição deste ano. “Foi 
muito gratificante e este ano que-
remos de novo. Já tivemos 100% 
de participação na Avaliação Diag-

Na Seinfra, deputado Gil Pereira discute detalhes técnicos do projeto

Reunião em São Paulo definiu o acordo final: o diretor de Concessões da ECO 135, Rui Klein; 
a gerente Jurídica, Juliana de Faria; o subsecretário de Estado de Transportes e Mobilidade, 
Gabriel Fajardo; o deputado Gil Pereira; o secretário de Estado de Infraestrutura (Seinfra), 
Fernando Marcato; e o vice-prefeito e secretário de Serviços Urbanos, Guilherme Guimarães

e fundamentais, de órgãos como 
a Marinha, o Rotary, a Polícia Mili-
tar e o Corpo de Bombeiros. Não 

seríamos capazes de superar esses 
momentos desafiadores, sem esses 
parceiros. O meu muito obrigado 

por tudo o que fazem por nossa 
cidade”. Pontuou o chefe do Execu-
tivo. (Ascom PMP)

nóstica. Estamos animadíssimos. 
Já conversei com os professores 
e vamos nos empenhar”, conclui 
Débora.

PRêMIO ESCOLA
 TRANSFORMAçãO 2022

Serão realizadas três edições 
durante o ano, em que serão 
distribuídos até R$ 105 milhões 
entre 1.050 premiações a escolas 
da rede estadual - 350 prêmios 
em cada edição. O prêmio será 
concedido para as instituições de 
ensino público estadual que ob-
tiverem destaque nos resultados 
de desempenho nas avaliações 
aplicadas na rede e de fluxo esco-
lar nos seguintes níveis do ensino 
regular: anos iniciais do ensino 

fundamental, anos finais do ensi-
no fundamental e ensino médio. 
Caso se enquadre nos critérios de 
elegibilidade e de obtenção do 
prêmio, uma mesma escola po-
derá fazer jus a mais de uma pre-
miação ao longo do ano, ou seja, 
ser contemplada em mais de uma 
edição e em mais de um nível de 
ensino. Os critérios de elegibilida-
de têm como base as taxas de par-
ticipação nas avaliações de rede.

Uma das novidades para este 
ano é que as premiações em cada 
nível de ensino também serão 
divididas em quatro grupos, de 
acordo com o porte das escolas, 
ou seja, o número de matrículas 
da unidade de ensino. Dessa for-
ma, a SEE garante mais equidade 
na distribuição dos prêmios tanto 

para escolas de grande porte, que 
atendem a um maior volume de 
alunos matriculados, quanto para 
escolas pequenas.

Na primeira edição, as escolas 
premiadas são agraciadas com 
uma menção honrosa. Já na se-
gunda e terceira edições, os prê-
mios são em recursos financeiros 
para o desenvolvimento de proje-
tos pedagógicos.
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Jojô passa mal e é socorrido por Paraka e Misha. Úrsula cuida de Eugênio, que 
está doente. Jojô volta para a vila e assume que roubou o batom de Fátima. Todos 
se desculpam com Lyra e sua família. Violeta exige que Eugênio a acompanhe na 
inauguração da creche na tecelagem. Lyra alerta Davi sobre uma nova injustiça que 
está prestes a sofrer. Joaquim arma para incriminar Davi. Leônidas fica apreensivo 
ao saber que Bartolomeu é o novo diretor da clínica em que Matias está internado. 

Heloísa decide levar Clarinha à creche e Lyra a observa.

Carmem conta sua história para Paula/Neném. Daniel incentiva Guilherme/Flávia 
a esquecer Rose. Carmem demite Marcelo e Paula/Neném. Celina e Valdirene conspi-
ram contra Deusa. Joana se sente mal e Marcelo a ajuda. Teca pede para trabalhar na 
padaria de Juca. Neném/Paula teme precisar entrar em campo no jogo da final. Prado 
e Nunes grampeiam Flávia/Guilherme para o encontro com Tucão. Murilo questiona 
Guilherme/Flávia ao vê-lo cantar a música que ele fez para Flávia.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 51

Maio, em
francês

Saiote de
homens

escoceses

Novak
Djokovic,
tenista
sérvio

Parte da
calça 

cingida
pelo cinto

"Ojos (?)",
sucesso 

de Shakira

Raposa
(?): o

maior dos
morcegos

"Como 
Nossos 

(?)", suces-
so de Elis

Deve ir
aonde o

povo está
(MPB)

Que
concluiu
um curso
(superior)

Tecla que
tira o som

da TV
(inglês)

Ed (?),
persona-
gem de

Verissimo

(?) e qual:
do mesmo
modo que

A
entidade 
como a

UNE (BR)
Peça que
pressiona
o disco de 
embreagem

Pouco
profunda

Limpeza feita por construtores
durante obras em apartamentos

Que se pode
constatar claramente

Mercearia típica de
favelasSímbolo

da campanha de
prevenção do câncer
de mama

Fronteiriço

Chicotes;
látegos 

Mar de
(?), lago
da Ásia

Concede
"Parente"
do coelho

(pl.)

Eça de Queiroz, em
relação a "Os Maias"
Mudar de (?): rees-

truturar a vida

Choupo
(Bot.)

Imortais
(fem.)

Dupla
musical
Peça do

esqueleto

Membros
de socie-
dades de

ordem 
civil, não
sujeitas à
falência

Instrumento de
percussão
de rodas
de samba

Terminal
de games 

Fresta;
buraco

(?) Diego,
cidade

Meu, em
francês

Cinza, 
em inglês
Radiano

(símbolo)

BKR
LIMITROFE
ARALALAMO

AÇOITESCÇ
COSTANTÃ

CCCEDUO
VOADORAAD

RCONSOLE
DAPAISE

LEBRESSAN
RERMORT

FORMADOTU
ESTUDANTIL

AUTORASH
ARESPLATO

 3/ash — mai — mon. 5/álamo. 7/console.

Não será divulgado.

Gustavo e Cecília voltam da lua de mel e são recebidas por Dulce Maria. Cassan-
dra fica nervosa ao saber que Estefânia foi embora após saber que é filha de Vitor 
e diz que irá embora. Mais tarde, Cecília, Gabriel e Gustavo aconselham Estefânia 
a compreenderem as escolhas de Vitor. Leonardo vai até a casa de Gustavo para 
conversar com o primo e diz que Cristóvão não teria coragem de dizer o que 
aconteceu. Gustavo vê a pintura no lençol herança de família e fica bravo, mesmo 

Cecília tentando acalmar o marido. Irmã Didi revela para Inácio e Diana que fez a inscrição de Zé Felipe em uma 
peneira de futebol. Os pais dizem que não foi uma boa atitude da religiosa pois eles possuem compromissos. 
Dulce Maria revela que fez uma atitude com o conselho de Frida.

PROgRAMAçãO DA SEMAnA 

Entenda por que Jade Picon é 
acusada de estrelismo após deixar 
o ‘BBB 22’

‘BBB 22’ x ‘Conversa com Bial’: 
jornalista ‘leva a pior’ em briga com o 
reality show

The Batman
Legendado em português - 2D

17:20
20:40

Dublado em português - 2D

13:20
13:40
17:00
21:00

Os Caras Malvados
Dublado em português - 3D

14:10
16:40
19:00

Ambulância - Um Dia de Crime
Legendado em português - 2D

18:20

Dublado em português - 2D

15:10
21:20

Me Tira da Mira 
Nacional - 2D

15:30
18:40
21:10

Uncharted: Fora do Mapa
Dublado em português - 2D

21:30

Jade Picon é um dos nomes 
mais comentados do ‘BBB 22’, 
logo, é natural que ela desperte a 
atenção do público por onde pas-
se. No entanto, publicações afir-
mam que ela não tem sido muito 
receptiva. Entenda!

Jade Picon deixou o “BBB 22” 
com porcentagem de rejeição, mas 
saiu longe de ser cancelada, in-
clusive, tem sido sondada pela TV 
Globo para apresentar um quadro 
no “Encontro”. No entanto, portais 
e colunistas apontam uma atitude 
que pode desagradar o público: 
a influencer, que, recentemente, 
abriu o jogo sobre procedimentos 
estéticos, não tem sido muito re-
ceptiva com os fãs após a saída do 
reality show.

+ Jade Picon rebate críticas por 
seu comportamento no ‘BBB 22’ e 
conta se rejeição a incomodou

Segundo informações publica-
das pela colunista Fábia Oliveira, 
do Em OFF, Jade estava na saída 
de um hotel no Rio de Janeiro, 

No último dia 7 de março, o ‘BBB 
22’ exibiu um ‘Jogo da Discórdia’, 
com muito fogo no parquinho, o que 
fez com que o programa saísse do ar 
com mais de uma hora de atraso. A 
situação prejudicou a estreia da nova 
temporada do ‘Conversa com Bial’ e 
uma confusão se armou nos bastido-
res. Entenda!

A produção do programa “Con-
versa com Bial” se envolveu em uma 
briga pesada com a equipe do “BBB 
22”, segundo o portal Notícias da TV. 
A confusão aconteceu no último dia 7 
de março. Na ocasião, o reality show 
exibiu, ao vivo, um “Jogo da Discór-
dia” intenso, na véspera da eliminação 
de Jade Picon. Na atração, ela deu uma 
declaração polêmica sobre indepen-
dência financeira.

Com a audiência em alta, o “BBB 

22” terminou com mais de uma hora 
de atraso. O problema é que esta di-
nâmica intensa foi exibida no dia da 
estreia da nova temporada do pro-
grama de Pedro Bial, que deve trazer, 
em breve, uma entrevista com Fátima 
Bernardes para anunciar a saída do 
“Encontro”.

Na reestreia, o “Conversa” exibiu 
uma rara entrevista com Joaquim 
Barbosa. Com a demora, o programa 
entrou no ar por volta das 3h da ma-
nhã. Ainda de acordo com o Notícias 
da TV, a equipe do talkshow se sentiu 
desprestigiada com o descaso, visto 
que o ex-ministro não costuma dar 
entrevistas e foram necessários 5 anos 
para que ele aceitasse o convite. A pu-
blicação afirma que o próprio entrevis-
tado ficou insatisfeito com o horário 
em que a atração foi exibida.

‘CONVERSA COM BIAL’ NãO é 

MAIS EXIBIDO NAS SEGUNDAS-FEI-
RAS

A equipe do talkshow entrou com 
uma reclamação formal e culpou Bo-
ninho pelo atraso. Eles acusam a dire-
ção do “BBB” de terminar o programa 
na hora que quis naquele dia por con-
ta da audiência alta. Após a confusão, 
a TV Globo decidiu não mais exibir o 
“Conversa com Bial” nas segundas-fei-
ras, pelo tempo em que o “BBB 22” 
permanecer no ar, para evitar novas 
confusão.

Em nota enviada ao Notícias da 
TV, a Globo alegou que a suspensão 
temporária do “Conversa com Bial” se 
dá pela transição entre as duas nove-
las das 21h: nesta segunda-feira (21), 
houve a apresentação de um capítulo 
especial de “Um Lugar ao Sol”, que 
está em reta final, e na próxima (28), é 
a grande estreia de “Pantanal”.

quando uma fã de 15 anos decidiu 
chamar o nome dela. A fonte conta 
que o saguão estava vazio, mas o 
empresário da jovem disse apenas 
“não” e ela teria corrido em direção 
ao carro.

JADE PICON DESISTIU DE JAN-
TAR EM RESTAURANTE APóS ASSé-
DIO DOS FãS

Nesta semana, outra situação 
controversa relacionada à Jade foi 
noticiada pelo jornal Extra. A publi-
cação conta que a jovem chegou ao 
restaurante de um shopping no Rio 

de Janeiro com o boné enterrado 
na cabeça, mas, mesmo assim, foi 
reconhecida e recebeu muitos pe-
didos de fotos.

Jade e o empresário optaram 
por levar a comida para o hotel 
onde ela está hospedada na capital 
carioca. Apesar disso, ela foi bastan-
te simpática com o paparazzo que 
estava no local e posou para fotos.

A reportagem do Purepeople 
Brasil entrou em contato com a 
equipe de Jade para eventuais es-
clarecimentos, mas ainda não obte-
ve resposta.
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Curso que incentiva estilo de vida 
saudável é realizado em Montes Claros

Revista internacional publica pesquisa do 
Norte de Minas

Montes Claros construirá clínica 
de fisioterapia

Montes Claros inicia distribuição 
de kits natalidade

Com o objetivo de promover 
um estilo de vida saudável, o de-
partamento de saúde da Igreja Ad-
ventista para o norte e noroeste de 
MG, realizou de 15 a 20 de março, 
na sede administrativa da Igreja Ad-
ventista do Sétimo Dia para o Norte 
e Noroeste de MG, com líderes das 
igrejas locais, um curso que incen-
tiva a busca do viver saudável.  Os 
participantes vivenciaram na prá-
tica, por exemplo, a produção de 
algumas receitas culinárias. Rece-
beram também orientações teóri-
cas sobre o tema. Rubens Faustino, 
Educador Físico e Consultor de 
Saúde, mora atualmente em SP. De 
maneira didática e dinâmica, trans-
mitiu orientações aos participantes 
relacionada à área de saúde. 

As aulas culinárias, palestras, 
e o Mexa-se Vida e Saúde combi-
nadas e exercícios físicos, foram 
algumas das atividades trabalhadas 
no curso.  “Precisamos alcançar as 
pessoas, adentrar os corações em 
sofrimento, com a mensagem de 
Deus, através do amor e o cuida-
do da saúde”, enfatiza Rubens. “Os 
conhecimentos foram transmitidos 
por meio das aulas, trabalhando os 
conceitos, e a parte prática”, afir-
ma, afirma pastor Nenilton Felberg, 
idealizador e líder da área de saúde 
da Igreja Adventista para as regiões 
norte e noroeste de MG.

Salienta que foram cinco dias in-
tensos de palestras, onde o princi-
pal objetivo foi capacitar os líderes 
de saúde, e incentivar a cada um, 

a implantar o Clube Vida e Saúde 
nas igrejas adventistas.  “Entende-
mos que assim esses líderes podem 
ajudar os fiéis nas suas respectivas 
igrejas a busca uma melhor quali-
dade de vida, com dicas para uma 
alimentação mais saudável e a prá-
tica de exercícios físicos”, enfatiza 
o pastor. Os participantes foram 
incentivados a prática da atividade 
física, fator importante para uma 
melhor qualidade de vida. 

Cláudia Lisboa, umas das partici-
pantes do curso, elogiou a iniciativa 
e destacou a importância dos bons 
hábitos para uma melhor qualidade 
de vida e a prevenção de doenças. 
Ressalta que, “mudança de hábito 
não pode ser provisório, tem que 
ser um estilo de vida”. 

A revista científica ‘Parasites and 
Vectors’, publicou um estudo lide-
rado pelo Instituto Oswaldo Cruz 
(IOC/Fiocruz) em parceria com o 
Instituto Federal do Norte de Minas 
Gerais (IFNMG), que revela caracte-
rísticas importantes da febre ama-
rela, que podem contribuir para o 
planejamento de ações de vigilância 
e controle do agravo. Entre 2017 e 
2019, uma epidemia de febre ama-
rela assolou diversas regiões do 

país. No Rio de Janeiro, por exem-
plo, após quase 80 anos sem regis-
tros da doença, 289 pessoas foram 
infectadas e outras 93 morreram.  

A pesquisa cruza dados sobre 
infecções humanas, de primatas e 
de vetores com análises das popula-
ções de insetos e características da 
paisagem no estado. De forma iné-
dita, o trabalho revela que 90% dos 
casos de febre amarela humana fo-
ram registrados a uma distância de, 

no máximo, 25 km de um macaco 
ou mosquito infectado, sendo que 
70% dos registros ocorreram em 
um raio de 11 km de um primata ou 
vetor com infecção – uma distância 
compatível com o alcance de voo 
dos mosquitos Haemagogus, iden-
tificados como os principais trans-
missores da doença na epidemia.

Segundo os autores do estudo, 
os dados podem ser a base para 
ações estratégicas de controle do 

A Prefeitura de Montes Claros 
irá proporcionar mais comodi-
dade à população que é atendi-
da pelo Sistema Único de Saúde 
(SUS) com a construção de uma 
clínica de fisioterapia no bairro 
Santa Lúcia, na região leste da 
cidade. A sessão pública do pro-
cesso que vai definir a empresa 
que executará as obras será rea-
lizada no dia 20 de abril, na Sala 

de Licitações do prédio-sede do 
Executivo. A edificação será com-
posta por: área de espera; sala 
de recepção com balcão de aten-
dimento; instalações sanitárias 
femininas, masculinas e para pes-
soas com necessidades especiais; 
sala de avaliação infanto-juvenil 
com mesa e maca; sala de fisio-
terapia infanto-juvenil com três 
macas para atendimento e depó-

sito; sala para avaliação de adul-
tos com mesa de atendimento e 
maca; sala de fisioterapia adulto 
com três macas para atendimento 
e depósito.

O imóvel também será munido 
de acomodações para os funcio-
nários, como sala de gerência, 
copa, banheiro de funcionários, 
sala de informática, depósito de 
materiais de limpeza, abrigo de 

resíduos e estacionamento. A 
acessibilidade não foi esquecida: 
o acesso à edificação será atra-
vés de rampas e escada, ambas 
protegidas por corrimão e guar-
da-corpo. O custo da construção 
da clínica será de cerca de R$ 1,5 
milhão e a empresa vencedora da 
licitação terá 12 meses para con-
cluir as obras, após a emissão da 
ordem de serviço.

Montes Claros iniciou a distri-
buição de “kits natalidade” para 
famílias carentes atendidas pelos 
CRAS (Centros de Referência de 
Assistência Social) e CREAS (Cen-
tros de Referência Especializado de 
Assistência Social) do Município. 
Foram distribuídos 60 kits para 
gestantes e mães recentes, cada um 
deles contendo banheira; bolsa; co-
bertor; chupeta; casaquinho de lã; 
cueiro; conjunto de blusa e calça; 
fralda descartável; jogo de lençol de 
berço; kit papinha; kit body manga 
curta; kit body manga longa; kit 
com três mamadeiras; kit com sapa-
tinho, luvas e touca; kit de lencinho 
de boca; pote de lenço umedecido; 
meias lisas; sabonete infantil; toalha 
de banho; e travesseiro.

Nos próximos dias, outros 900 
kits serão distribuídos através dos 
CRAS e CREAS. Para receber o be-
nefício, as mulheres precisam se 
cadastrar no CRAS ou CREAS mais 
próximo de suas residências e 
atender aos seguintes critérios: se-

rem gestantes ou mães de crianças 
com até dois meses de idade; se-
rem residentes em Montes Claros; 
e estarem em situação de insegu-
rança social (segundo avaliação 
dos profissionais dos equipamen-
tos socioassistenciais).

Uma das mães beneficiadas nes-
ta quarta foi Camila Lima, morado-
ra do Alice Maia e que é mãe das 
gêmeas Maria Alice e Maria Luiza, 
de apenas um mês. Ela ficou satis-
feita com o “kit maternidade”, que 
no caso dela foram dois. “Quan-
do são duas, é tudo em dobro”, 
destacou Camila, referindo-se aos 
gastos que vieram junto com as fi-
lhas. Ela destacou os benefícios de 
ser acompanhada pela equipe da 
Secretaria de Desenvolvimento So-
cial: “é importante para não perder 
as ações e serviços da Prefeitura”. 
Diane Souza Dias Pereira, morado-
ra do Renascença, também ficou 
feliz com o recebimento do kit. A 
mãe da pequena Maria Heloiza, de 
menos de um mês de vida, desta-

Cláudia garante que o seu obje-
tivo é levar os conhecimentos ad-
quiridos no curso para as pessoas 

próximas, como a família e amigos.  
“Participar do curso foi a oportuni-
dade de fixar na minha mente o que 

já tinha de informação, e obter mais 
conhecimentos na área da saúde”, 
sintetiza Cláudia.  

agravo. “Os números indicam que 
iniciativas para garantir a vacinação 
em um raio de 25 km do local do 
achado de um primata ou vetor in-
fectado podem prevenir 90% dos 
casos humanos da doença. Essa in-
formação é valiosa no momento de 
concentrar esforços para conter a 
febre amarela”, afirma o pesquisa-
dor do Laboratório de Mosquitos 
Transmissores de Hematozoários 
do IOC e coordenador do estudo, 
Ricardo Lourenço de Oliveira.

Os achados reforçam ainda a 
importância da vigilância de epi-
zootias no combate à doença. 
“Para prevenir surtos, é preciso 
manter a cobertura vacinal alta 
nas áreas onde há indicação e 
realizar a vigilância de primatas 
e mosquitos com muita atenção. 
Sempre que um macaco é encon-
trado morto, deve ser feita a co-
leta de amostras do animal e de 
vetores no local para investigar a 
circulação do vírus da febre ama-
rela”, destaca o primeiro autor do 
estudo, Filipe Abreu, professor do 
IFNMG e doutor em Biologia Para-
sitária pelo IOC/Fiocruz.

Considerando que muitos mu-

nicípios ainda não contam com 
estrutura adequada para a análi-
se de insetos, os pesquisadores 
lembram que o Laboratório de 
Mosquitos Transmissores de He-
matozoários do IOC/Fiocruz atua 
como Serviço de Referência em 
Vigilância Entomológica em Febre 
Amarela, realizando identifica-
ção de vetores e diagnóstico da 
infecção nos vetores. A unidade 
também fornece suporte para in-
vestigações sobre a transmissão da 
febre amarela e capacitação para 

identificação taxonômica, coleta e 
transporte dos insetos.

Além do IOC e do IFNMG, a 
pesquisa contou com a colabora-
ção do Instituto de Comunicação 
e Informação Científica e Tecnoló-
gica em Saúde (Icict/Fiocruz) e da 
Secretaria de Estado de Saúde do 
Rio de Janeiro (SES/RJ). No IOC/
Fiocruz, participaram os Laborató-
rios de Mosquitos Transmissores 
de Hematozoários e de Biologia e 
Parasitologia de Mamíferos Silves-
tres Reservatórios.

cou: “vai fazer diferença demais, 
ainda mais que estou desempre-
gada”.

O secretário municipal de De-
senvolvimento Social, Aurindo 
Ribeiro, afirmou que ações como 
essa são “aquilo que o prefeito 
nos cobra: colocar as pessoas em 
primeiro lugar, principalmente 

as mais necessitadas”. O prefeito 
Humberto Souto, que participou 
da cerimônia de entrega via tele-
conferência, elogiou o trabalho 
realizado pela Secretaria de De-
senvolvimento Social: “é uma das 
secretarias mais importantes, por-
que cuida das pessoas que mais 
precisam do estado”.

DIVULGAÇÃO 



Montes Claros, sexta-feira, 25.3.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

gAROTÕES FALAM DEMAiS 

MULHERES mais velhas, que andam aí “pegando garotões”, precisam 
tomarem cuidado, pois eles contam todos os detalhes que acontecem, 
principalmente as tardes nos motéis ou mesmo em outros locais. Dia 
desses, um grupo de garotões falavam sobre suas aventuras fazendo 
pilherias e detalhes impressionantes. O pior é que falavam de gente 
conhecida. Não esqueçam que MOC ainda é uma cidade onde todos 
se conhecem e esses meninos falam mesmo. Fiquei sabendo de várias 
aventuras que dariam um livro interessante. Depois volto ao assunto. 

nO STF

A ministra Carmen Lúcia será a relatora do inquérito pedido pela 
Procuradoria-Geral da República ao STF sobre o ministro da Educação, 
Milton Ribeiro, gravado dizendo que, instruído por Bolsonaro, priori-
zava a liberação de verba para municípios indicados por dois pastores 
evangélicos. O ministro já isentou o Governo de responsabilidade pela 
sua atitude.

TAMBÉM nO COngRESSO 

Milton Ribeiro está na mira também do Congresso, em que é articu-
lada uma Comissão Parlamentar Mista de Inquérito, e do Tribunal de 
Contas da União, que aprovou uma fiscalização extraordinária de todos 
os convênios do MEC. A Frente Parlamentar Evangélica tenta se descolar 
do ministro e defender Bolsonaro.

nOSSO RiCO CERRADO 

TEMOS aqui em Moc e em todo Norte de Minas um riquíssimo CER-
RADO que poderia ser explorado no setor ecológico das plantas me-
dicinais, frutos e resíduos. Existem também muitos e muitos outros a 
serem estudados. Estão devastando tudo para o plantio de eucaliptos 
que como sabem, consomem toda a água existente no solo. Na prima-
vera, o cerrado possui flores de uma beleza única que deveria serem 
catalogadas. 

MAX MiM JUninO

FICAMOS dois anos sem a mais bela junina do interior mineiro, que 
é indiscutivelmente a do grande MAX MIM CLUBE. Certamente ela vol-
tará a acontecer em junho, pois o presidente Charles Caldeira, continua 
fazendo grandes obras têm garra e visão e por isso mesmo, como sabem, 
brevemente estará inaugurando a PISCINA COM ONDAS. Certamente 
vai promover este tradicional evento para também festejar sua admi-
nistração...

CAMiSETAS

VOLTO a avisar a todos que as CAMISETAS que darão acesso a FEIJO-
ADA DO THEO, dia 30 de abril, serão lançadas nas melhores boutiques 
da cidade no início do próximo mês. Muita gente me pedindo para RE-
SERVAR AS MESMAS, pois existem grupos de até 30 pessoas da família. 
Enquanto isso, o BUFFET DE MARILUCIA PIMENTA promete dar show 
com pratos variados, além da famosa feijoada, doces como sobremesa, 
a CERVEJA JORRANDO, bem como os COQUITEIS feitos pela equipe de 
HALAN BORGES, nos dois barzinhos itinerantes que ele vai colocar no 
VICHI MARIA. Cresce cada vez mais a expectativa de todos...

12 SOcial

QUEM TAMBÉM tem feito uma administração das mais brilhantes 
como presidente do AABB, é o empresário, SILVANO TOLENTINO. Este 
clube também foi beneficiado com muitas obras importantes nesta ges-
tão de Silvano. Aplausos e mais aplausos...

O SEnADO aprovou a Política Nacional Aldir Blanc de Fomento à 
Cultura, com o repasse anual de R$ 3 bilhões da União para estados e 
municípios. Depende da sanção de Bolsonaro.

nãO SE ESQUEçA DE que logo mais teremos MÚSICA AO VIVO no 
barzinho FALA FINA e espero receber ali todos os amigos, para aplaudir 
o cantor e músico, CARLOS SOYER e SéRGIO DAMASCENO. Sexta-feira 
é dia de “sair da toca” e vamos encontrar lá.

O DÓLAR fechou quarta-feira a R$ 4,84, a menor cotação desde 13 
de março de 2020. é hora de comprar a moeda?

OS MORADORES da rua Cassimiro de Abreu, continuam fiscalizan-
do a PRAçA DA BORBOLETA DE DONA DINA PAULINO, para que os 
vândalos não destruam a mesma que continua cada vez mais linda pois 
os próprios molham o gramado.

LOLLAPALOOZA: Megafestival começa hoje em São Paulo, com no-
vas bandas e nomes consagrados. Umas 250 mil pessoas devem circular 
pelos shows - precisa ou não de máscara?

MUiTOS CASAiS que oficializaram casamento no civil durante a pan-
demia, estão agora casando com todas as pompas no religioso, inclusive 
com elegantes recepções. Toda mulher tem o sonho de vestir seu VESTI-
DO DE NOIVA e realmente é um momento único para os noivos e seus 
familiares.

A nOVA COLEçãO OUTOnO – INVERNO, 2022 já está sendo lança-
da na importante MAISON FASHION, como: Cinthia Medrado, Lilita Mai-
son, Ada Cordeiro e Socorro Souza. Pelo visto os BRILHOS estão a todo 
vapor bem como as botas. Como sempre a moda vai e volta. Reparem...

PELA PRiMEiRA vez Portugal terá mais mulheres (9) que homens (8) 
ocupando ministérios. Uma delas ficará com a Defesa.

VAP & VIP

O DESTAQUE desta sexta-feira, vai para esta mulher ma-
ravilhosa que admiro e amo muito, pois além de ser bela, 
elegante e simples, é guerreira de muita fé. Com esta cara 
de menina, SARAH SAPORI PARRELA, já é mãe de adoles-
cente e forma com o empresário, RÓGERIO PARRELA, um 
dos casais mais queridos da nossa cidade. Viva para a que-
rida Sarah.

EM ARRAIAL D’ AJUDA, onde estão residindo meu sobri-
nho que é odontólogo, Carlos Dupim, com Cynthia estive-
ram comemorando 30 anos de feliz união ao lado das filhas, 
Carol e Gabi, e do neto. E falando em Arraial, vem ai o fe-
riadão da Semana Santa e muita gente estará subindo para 
aquele local abençoado por Nossa Senhora...

RECEBENDO o deputado, Arlen Santiago com Laís, quando 
a camiseta foi amarela. (Fotogênio)

NUMA MESA, Juracir e João Jacques Godinho, Margareth 
- Simão Campos, Norma e Claudionor Barral. (Fotogênio)

DIA 9 DE ABRIL, teremos em Tiradentes o esperado ca-
samento religioso de AUGUSTO VELOSO LAGE – CECÍLIA 
REBELLO FARIA, quando eles serão abençoados pelos pa-
pais, Eninho  e Maria Clara Rebello Faria – Tadeu e Beth 
Mendonça Lage. Ontem, eles estiveram casando no civil 
num cartório em São Paulo. Cecília será sem sombra de dú-
vidas uma bela noiva e muitos nomes conhecidos estarão se 
deslocando daqui de Moc para a bela cidade histórica pois 
trata-se da união de famílias tradicionais da nossa city.

A CONCEITUADA MÉDICA Dermatologista, ANDREA 
LAUGHTON, sempre reciclando e trazendo novos aparelhos 
e conhecimentos para sua bem montado clínica, está mais 
uma vez em São Paulo, participando de aulas e palestras 
em importante evento. Certamente, a partir da próxima se-
mana, terá muitas e muitas novidades, inclusive modernos 
laser de rejuvenescimentos.

VANILDA MIRANDA ao lado de um dos seus belíssimos ar-
ranjos que estão sempre presentes nas elegantes recepções 
e cerimonias. Além de decoradora de muito bom gosto, Va-
nilda, é apaixonada pelas flores e colhe as mesmas de di-
versas especiais em seu sitio, bem como folhagens diversas. 

LOGO MAIS, depois das 20 horas, estarei esperando to-
dos no barzinho FALA FINA, ponto obrigatório dos amigos 
para um bom papo, cerveja gelada, coquetéis, petiscos de 
botecos e os famosos espetinhos variados. 

AGRADECIMENTOS- E a badalada FEIJOADA DO THEO 
como sempre digo vem ‘esquentando’ cada vez mais e dia 
30 de abril, estarei recebendo a todos na entrada do VICHI 
MARIA. Quero agradecer aos patrocinadores e é claro, os 
amigos que estão organizando grupos para me prestigiar 
neste evento que ficou de fora dois anos e agora vai voltar 
com força total. Tudo sendo preparado com muito carinho 
para superar mais uma vez. Enquanto isso, vamos conti-
nuar destacando os eventos anteriores como esta entrada 
no VICHI MARIA com decoração de César Costa que voltará 
dia 30 de abril com os belíssimos arranjos tropicais feitos 
com as flores e folhagens de Vanilda Miranda. (Fotogênio)


